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КХЛ  как  организация  
  

КХЛ:  Подписан  меморандум  об  антидопинговом  обеспечении  
(Belarushockey  (belarushockey.com))  
КХЛ   заключила   меморандум   с   Международной   федерацией   хоккея   (ИИХФ)   и  
агентством  по  сбору  допинг-проб  ADDEPT,  сообщает  официальный  сайт  Лиги.  

перейти  к  статье  

Два  игрока  КХЛ  вошли  в  предварительные  списки  участников  на  Кубок  
мира-2016  по  хоккею  (Газета.Ru)  
Только   два   представителя   Континентальной   хоккейной   лиги   (КХЛ)   вошли   в  
предварительные   списки   участников   Кубка   мира-2016,   сообщает   ТАСС.   В   то  
время  как  все  остальные  хоккеисты,  которые  должны  будущей  осенью  сыграть  
на   турнире,   выступают   в   Национальной   хоккейной   лиге   (НХЛ).   Из   хоккеистов  
КХЛ   в   предварительные   списки   команд   попали   двое   игроков   омского  
"Авангарда"  Михал  Кемпни  и  Владимир  Соботка,   вошедшие  в   состав   сборной  
Чехии.  

перейти  к  статье  

"Ковальчук  приходил  на  один  контракт,  а  сейчас  он  у  него  другой"  
(Чемпионат.com)  
Андрей   Коваленко   -   о   реформах   в   молодежном   хоккее,   отъезде   молодых  
игроков  за  океан,  судейском  вопросе,  долгах  клубов  и  Ковальчуке.  

перейти  к  статье  

Сергей  Гимаев:  "Идея  фарм-лиги  неплохая,  но  создавать  ее  в  нынешней  
экономической  ситуации  -  очень  непростое  дело"  (Sports.ru)  
Заслуженный   тренер   России,   комментатор   "Матч   ТВ"   Сергей   Гимаев  
прокомментировал  возможное  создание  лиги  фарм-клубов  КХЛ.  

перейти  к  статье  

Юрзинов:  "Кузня"  -  действительно  фундамент  нашего  хоккея,  хочу  
пожелать  успехов  (Allhockey  (allhockey.ru))  
Заслуженный  тренер  СССР  и  России  Владимир  Юрзинов  поделился  мнением  о  
перспективах   "Кузнецких   Медведей"   в   розыгрыше   Кубка   Харламова   в   этом  
сезоне,  а  также  о  развитии  хоккея  в  Новокузнецке.    

перейти  к  статье  

КХЛ:  судейство  
  
Комментарий  Департамента  судейства  (Континентальная  хоккейная  лига  
(khl.ru))  
В   матче   "Ак   Барс"   (Казань)   -   "Салават   Юлаев"   (Уфа)   на   26-й   минуте  
нападающий  казанского  клуба  Артем  Лукоянов  забил  третий  гол.Момент  взятия  
ворот   был   просмотрен   главными   арбитрами   на   предмет   определения   удара  



  

  

игроком  ногой  по  шайбе.  После  просмотра  эпизода  определено:  удара  ногой  по  
шайбе  не  было.  Гол  засчитан  верно.    

перейти  к  статье  

Федерация  хоккея  России  
Владислав  Третьяк:  "В  том,  чтобы  включить  в  состав  одних  энхаэловцев,  
есть  определенная  логика"  (Спортфакт  (sportfakt.ru))  
Лучший  вратарь  ХХ  века,  президент  ФХР  прокомментировал  последние  новости  
из  стана  сборной  России.  Главной  темой  разговора,  естественно,  стал  "список  
16"  для  участия  в  Кубке  мира.  

перейти  к  статье  

Женская  хоккейная  Лига  
Красноярская  "Бирюса"  в  9-й  раз  стала  бронзовым  призером  чемпионата  
страны  (Sports.ru)  
За   день   до   окончания   сезона   в   Женской   хоккейной   лиге   определился  
обладатель  бронзовых  медалей.    

перейти  к  статье  

КХЛ:  новости  клубов  
	  

Рождение  нового  "Барса"  (Советский  спорт)  
Как   бы   ни   завершилось   "зеленое   дерби",   весь   "Ак   Барс"   и   лично   Зинэтулу  
Билялетдинова   можно   поздравить:   в   Казани   родилась   новая   команда   с  
лидерами,   надеюсь,   на   многие   годы   -   защитником   Яруллиным   и  
центрфорвардом  Ткачевым.  

перейти  к  статье  

"Ак  Барс"  со  счетом  8:0  разгромил  "Салават  Юлаев"  и  сравнял  счет  в  
серии  плей-офф  КХЛ  (Р-Спорт)  
Хоккеисты   казанского   "Ак   Барса"   разгромили   уфимский   "Салават   Юлаев"   в  
шестом   матче   серии   первого   раунда   плей-офф   КХЛ   и   сравняли   счет   в  
противостоянии.  

перейти  к  статье  

Хоккеисты  "Ак  Барса"  очень  разозлили  "Салават  Юлаев"  перед  7-й  игрой  
серии  -  Лукоянов  (Р-Спорт)  
КАЗАНЬ,  3  мар  -  Р-Спорт,  Вадим  Кузнецов.  Разгромное  поражение  в  Казани  со  
счетом   0:8   в  шестом  матче   серии   плей-офф  КХЛ   добавит   эмоций   уфимскому  
"Салавату   Юлаеву"   перед   решающей   игрой   с   "Ак   Барсом",   заявил   форвард  
казанцев  Артем  Лукоянов.  

перейти  к  статье  

Борис  Майоров:  Билялетдинову  пора  уходить  из  "Ак  Барса"  (Советский  
спорт)  
Двукратный   олимпийский   чемпион   Борис  Майоров   рассуждает   о   битве   между  
уфимцами  и  казанцами.  А  также  дает  жесткий  совет  тренеру  "барсов".    

перейти  к  статье  

Кубок  Гагарина.  "Ак  Барсу"  не  хватило  17  секунд  до  рекорда  "Сибири"  
(Спортфакт  (sportfakt.ru))  
Забросив  три  шайбы  за  71  секунду  в  матче  с  "Салаватом  Юлаевым",  "Ак  Барс"  
был  очень  близок  к  тому,  чтобы  установить  рекорд  Кубка  Гагарина.  



  

  

перейти  к  статье  

Человек  без  страха.  Как  Лукоянов  становится  лицом  "Ак  Барса"  (Спорт.  
Бизнес  Online  (sportbo.ru))  
Нападающий   Артем   Лукоянов   стал   одним   из   лидеров   "Ак   Барса"   в   текущем  
розыгрыше   плей-офф.   Спортивная   редакция   "БИЗНЕС   Online"   подняла   свой  
осенний   текст   об   игроке,   путь   которого   в   хоккее   -   это   история   для   целого  
фильма.  

перейти  к  статье  

"Магнитка"  заслуженно  прошла  "Автомобилист"  в  серии  плей-офф  КХЛ  -  
Разин  (Р-Спорт)  
Магнитогорский  "Металлург"  по  праву  завоевал  путевку  во  второй  раунд  плей-
офф  КХЛ,   заявил   главный   тренер   екатеринбургского   "Автомобилиста"  Андрей  
Разин.  

перейти  к  статье  

"Локомотив"  расстанется  с  Иржи  Новотны  (Sports.ru)  
Нападающий   "Локомотива"   Иржи   Новотны   покинет   клуб.   Руководство  
железнодорожников   не   стало   продлевать   с   32-летним   форвардом   контракт,  
истекающий   30   апреля.   Напомним,   что   чех   выступает   за   ярославцев   с   2014  
года.  В  нынешнем  сезоне  на  его  счету  12  (5+7)  очков  в  38  матчах  регулярного  
чемпионата   КХЛ.   В   проигранной   серии   со   СКА   в   первом   раунде   плей-офф  
Новотны  в  пяти  играх  отметился  одной  шайбой.    

перейти  к  статье  

Мухометов:  тренерский  штаб  Андриевского  останется  в  "Адмирале"  без  
изменений  (Чемпионат.com)  
Генеральный   менеджер   ХК   "Адмирал"   Ильдар   Мухометов   рассказал,   что  
главный  тренер  Александр  Андриевский  вместе  со  своим  штабом  останется  в  
команде.   Напомним,   "Адмирал"   потерпел   поражение   от   "Сибири"   в   первом  
круге  плей-офф  со  счетом  1-4.  

перейти  к  статье  

Харийс  Витолиньш  может  возглавить  рижское  "Динамо"  (Sports.ru)  
Рижское  "Динамо"  планирует  рассмотреть  кандидатуру  Харийса  Витолиньша  на  
пост   главного   тренера   команды.   Об   этом   сообщил   председатель   совета  
директоров   клуба   Юрис   Савицкис.   В   декабре   прошлого   года   Витолиньш  
покинул   пост   главного   тренера   московского   "Динамо"   и   на   данный   момент  
является   помощником   наставника   сборной   России   Олега   Знарка.   На   данный  
момент   исполняющим   обязанности   главного   тренера   в   рижском   "Динамо"  
является  Нормундс  Сейейс.    

перейти  к  статье  

Председатель  совета  директоров  рижского  "Динамо":  будем  искать  
молодых  хоккеистов  в  РФ  (ТАСС)  
"Молодые  хоккеисты,  которые  играют  в  четвертых  звеньях  больших  российских  
команд,   могут   у   нас   выступать   во   втором   или   третьем",   -   отметил  
представитель  клуба  Юрис  Савицкис  

перейти  к  статье  

Никитин:  задача  тренерского  штаба  ЦСКА  -  не  потерять  игровой  ритм  
команды  (Чемпионат.com)  



  

  

Старший  тренер  ХК  ЦСКА  Игорь  Никитин  рассказал,  что  армейская  команда  в  
матчах   плей-офф   продолжит   делать   упор   на   стопроцентную   концентрацию   и  
самоотдачу.  

перейти  к  статье  

Борис  Майоров:  На  Западе  победят  армейцы  (Советский  спорт)  
Двукратный   олимпийский   чемпион   Борис   Майоров   сравнивает   соперников   по  
полуфиналу  Западной  Конференции  и  отдает  предпочтение  ЦСКА  и  СКА.    

перейти  к  статье  

Валерий  Шанцев:  "Торпедо"  полностью  переиграло  "Йокерит",  показало  
силу  и  железный  характер"  (Sports.ru)  
Губернатор  Нижегородской  области  Валерий  Шанцев  выразил  удовлетворение  
победой  "Торпедо"  над  "Йокеритом"  в  серии  первого  раунда  Кубка  Гагарина.    

перейти  к  статье  

Юшкевич:  упор  в  "Северстали"  будет  делаться  на  восстановление  
игроков  (Allhockey  (allhockey.ru))  
Главный   тренер   "Северстали"   Дмитрий   Юшкевич   поделился   планами   на  
ближайшее   время,   а   также   рассказал,   в   каком   составе   собралась   команда  
после  двухнедельного  отпуска.  

перейти  к  статье  

Павел  Бурба:  "Переезд  на  "Чижовку"?  Мы  рассматриваем  различные  
варианты  развития  клуба"  (Sportblr.com)  
И.о   гендиректора   минского   "Динамо"   Павел   Бурба,   отвечая   на   вопросы  
болельщиков,   прокомментировал   информацию   о   том,   что   "зубры"   могут  
переехать  на  "Чижовка-Арену".    

перейти  к  статье  

Ильдар  Мухометов:  "Адмирал"  провел  в  целом  успешный  сезон,  в  плей-
офф  не  хватило  мастеров"  (ХК  СКА  (ska.ru))  
Сезон   для   владивостокского   "Адмирала"   можно   назвать   успешным,   а   в   плей-
офф   КХЛ   команде   не   хватило   двух-трех   исполнителей,   заявил   агентству   "Р-
Спорт"  генеральный  менеджер  клуба  Ильдар  Мухометов.  

перейти  к  статье  

Разное  
  

Представлена  форма  сборной  России  на  Кубок  мира  (Чемпионат.com)  
Национальная   хоккейная   лига   (НХЛ),   Ассоциация   игроков   НХЛ   (НХЛПА)   и  
adidas   представили   форму   для   Кубка   мира   по   хоккею   с   шайбой   2016   года.  
Более   150   лучших   игроков   мира   выступят   в   новых   свитерах   на   арене   "Эйр  
Канада  Центр"  в  Торонто,  Канада  с  17  сентября  по  1  октября.  На  Кубке  мира  по  
хоккею   с   шайбой   -   2016   сразятся   восемь   команд:   сборные   России,   Канады,  
Чехии,  Финляндии,  Швеции,  США,  Европы  и  Северной  Америки.    

перейти  к  статье  



  

  

ТЕКСТЫ  СООБЩЕНИЙ  
  

КХЛ  как  организация  
КХЛ:  Подписан  меморандум  об  антидопинговом  обеспечении  
(Belarushockey  (belarushockey.com),  Минск,  3  марта  2016  15:33)  
КХЛ   заключила   меморандум   с   Международной   федерацией   хоккея   (ИИХФ)   и  
агентством  по  сбору  допинг-проб  ADDEPT,  сообщает  официальный  сайт  Лиги.  
"Данное  соглашение  позволяет  лиге  продолжить  планомерную  работу  с  целью  
всестороннего  соблюдения  Международных  антидопинговых  правил.  
Подписание   меморандума   стало   результатом   серии   переговоров,   которые  
провело   Медицинское   управление   КХЛ   с   ИИХФ,   Всемирным   антидопинговым  
агентством   (ВАДА),   Британским   антидопинговым   агентством,  
аккредитованными  ВАДА  антидопинговыми  лабораториями  и  международными  
агентствами  по  сбору  допинг-проб.  
Заключение   трехстороннего   меморандума   между   КХЛ,   ИИХФ   и   агентством  
ADDEPT   сделало   возможным   возобновление   всех   необходимых   процедур  
допинг-контроля   на   матчах   Чемпионата   КХЛ   с   21   февраля   2016   г.   и   стало  
важным   фактором   укрепления   антидопингового   обеспечения   в   преддверии  
Чемпионата  мира  по  хоккею  в  России",  -  говорится  в  сообщении.    

http://belarushockey.com/khl/news_list/news180879/  
Похожие  сообщения  (4):  

•   ЦСКА-Москва  (cska-hockey.ru),  Москва,  3  марта  2016  
•   Российская  газета  (rg.ru),  Москва,  3  марта  2016  
•   ХК  СКА  (ska.ru),  Санкт-Петербург,  3  марта  2016  

•   Sports.ru/tribuna,  Москва,  3  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Два  игрока  КХЛ  вошли  в  предварительные  списки  участников  на  Кубок  
мира-2016  по  хоккею  (Газета.Ru,  Москва,  3  марта  2016  8:46)  
Только   два   представителя   Континентальной   хоккейной   лиги   (КХЛ)   вошли   в  
предварительные   списки   участников   Кубка   мира-2016,   сообщает   ТАСС.   В   то  
время  как  все  остальные  хоккеисты,  которые  должны  будущей  осенью  сыграть  
на   турнире,   выступают   в   Национальной   хоккейной   лиге   (НХЛ).   Из   хоккеистов  
КХЛ   в   предварительные   списки   команд   попали   двое   игроков   омского  
"Авангарда"  Михал  Кемпни  и  Владимир  Соботка,   вошедшие  в   состав   сборной  
Чехии.  
По   регламенту   соревнований   каждая   из   восьми   команд   не   позднее   2   марта  
должна   была   назвать   предварительный   состав,   куда   входят   16   игроков,  
включая  вратарей.  Ранее  Федерация  хоккея  России  (ФХР)  представила  список  
из  16  "неприкасаемых"  игроков  национальной  команды,  которые  примут  участие  
в  Кубке  мира  -  2016.  

http://www.gazeta.ru/sport/news/2016/03/03/n_8323313.shtml  

К  заголовкам  сообщений  
  
"Ковальчук  приходил  на  один  контракт,  а  сейчас  он  у  него  другой"  
(Чемпионат.com,  Москва,  3  марта  2016  17:15)  
Андрей   Коваленко   -   о   реформах   в   молодежном   хоккее,   отъезде   молодых  
игроков  за  океан,  судейском  вопросе,  долгах  клубов  и  Ковальчуке.  



  

  

Глава   профсоюза   игроков   и   тренеров   КХЛ   олимпийский   чемпион   Андрей  
Коваленко   большое   внимание   уделяет   детскому   и   юношескому   хоккею.   Во  
время   турнира   "Золотая   шайба",   который   проходит   на   малой   родине  
знаменитого   нападающего   в   городе   Балаково,   журналист   "Чемпионата"   и  
поговорил  с  Коваленко.  В  разговоре  коснулись  не  только  проблем  молодежного  
хоккея,   но   и   профсоюзной   работы,   и,   разумеется,   не   смогли   обойти   стороной  
вопрос  судейства  в  Континентальной  хоккейной  лиге.    
"По  нашей  информации,  на  сегодняшний  день  долгов  у  клубов  КХЛ  нет"  
  -  Над  чем  сейчас  работает  профсоюз  игроков  и  тренеров?    
  -   Как   вы   помните,   недавно   разгорелся   небольшой   скандал   в   нижнекамском  
"Нефтехимике".   Руководство   клуба   отменило   игрокам   положенные   три   дня  
новогодних  выходных  а  после  нашего  обращения  еще  и  обвинило  хоккеистов  в  
"сливе"   информации.   Юристы   профсоюза   подали   документы   о   нарушении  
регламента  руководством  "Нефтехимика",  и  уже  дисциплинарный  комитет  КХЛ  
будет   принимать  решение,   было  ли  нарушение.  Факт   нарушения,   разумеется,  
был,   остается   только   ждать,   какое   будет   наказание,   если   клуб   будет   наказан  
вообще.   Позже   я   планирую   вносить   предложения   в   КХЛ   об   ужесточении  
регламента.  Клубы  должны  его  выполнять.  
  -  Какова  ситуация  с  финансовым  положением  клубов  КХЛ?    
  -   По   нашей   информации,   на   сегодняшний   день   у   клубов   КХЛ   долгов   нет.   У  
новокузнецкого  "Металлурга",  у  "Адмирала"  из  Владивостока  остались  долги  за  
прошлый   сезон.   Не   выплачены   премиальные   и   компенсации   за   разрыв  
контрактов.    
А   текущая   зарплата...   В   начале   года   проблемы   были   у   игроков   "Сочи",   но  
ребята   вроде   больше   не   звонят.   Как   я   понимаю,   у   них   вопрос   решился  
положительно.  
"На  арбитров  в  КХЛ  не  жалуется  только  ленивый"  
  -  Как  вы  относитесь  к  повсеместному  недовольству  судейским  корпусом?    
  -  На  арбитров  сейчас  не  жалуется  только  ленивый.  Наши  судьи  всегда,  скажем  
так,   не   отличались   высочайшим   мастерством   и   квалификацией.   Но   на   них  
сейчас  слишком  много  "валят"  тренеры  и  руководство  клубов.  Это  происходило  
всегда,  так  было  и  во  времена,  когда  я  сам  был  действующим  игроком.  В  любом  
случае  других  арбитров  у  нас  нет,  и  лучше  не  будет.  
  -   Относится   ли   к   судейским   проблемам   конфликт   главного   арбитра   КХЛ  
Плющева  и  форварда  ЦСКА  Радулова?    
  -   Считаю,   что   нельзя   относить   такое   конкретно   к   судейским   проблемам.   По  
большому  счету  конфликт  раздули  именно  вы,  журналисты.  Это  ваш  хлеб,  это  
ваша   работа,   надо   же   закинуть   информацию   в   массы,   разжечь   публику.   Не  
думаю,  что  в  этом  конфликте  была  какая-то  серьезная  подоплека.  Радулов  мог  
горячо  высказать  свое  мнение  о  судьях,  но  опять  же,  других  у  нас  просто  нет.  
Владимир  Плющев  и  Александр  Радулов  чуть  не  подрались    
  Главный   арбитр   КХЛ   Владимир   Плющев   и   нападающий   ЦСКА   Александр  
Радулов  чуть  не  подрались  после  первого  матча  серии  ЦСКА  -  "Слован"    
"Молодежные  команды  играют  около  40  матчей  -  это  очень  мало"  
  -  Целиком  ли  вас  устраивает  нынешняя  структура  молодежного  хоккея?    
  -  Мы   готовим  предложения   по  молодежному   хоккею.  Основной  момент,   как   я  
это   вижу   -   необходимо   увеличить   количество   игр.   На   сегодняшний   день  
молодежные   команды  играют   за   сезон  около  40  матчей,   это   крайне  мало  для  
ребят.  Что  бы  там  специалисты  ни  говорили,  что  нужно  больше  тренироваться,  
но   ты   свое   мастерство   где-то   должен   отрабатывать.   На   тренировках  
невозможно  отработать  навыки  так,  как  это  происходит  в  полноценной  игре.    



  

  

Даже  в  этом   году  наблюдал  ситуацию   -   команда  проведет   за  неделю  четыре-
пять   игр,   потом   почти   месяц   вообще   не   играют,   три   недели   у   них   перерыв,  
просто   катаются.   Это   не   есть   хорошо,   не   добавляет   нашим   хоккеистам  
мастерства,   не   увеличивает   наши   шансы   на   будущие   победы.   Молодежи   не  
хватает   соревновательного   элемента,   поэтому   я   вижу   выход   именно   в  
увеличении  количества  игр.  У  молодежных  команд  должно  быть  не  менее  60-70  
матчей  в  год,  примерно  как  у  взрослых  команд.  
  -  Каковы  перспективы  в  хоккее  у  вашего  16-летнего  сына?    
  -  Пока  все  нормально,  Николай  тренируется  в  МХЛ.  Посмотрим,  у  него  этот  год  
выпускной.   Если   "Локомотив"   его   защитит   на   драфте,   то   должен   будет  
предложить   квалификационный   контракт.  А   если  нет,   то   он   выйдет   на  драфт,  
любой   клуб   сможет   его   выбрать.   В   Северную   Америку   ехать   ему   абсолютно  
рано.    
Мое   мнение   -   за   океан   нужно   ехать   уже   готовым,   сложившимся   игроком.  
Пример  Панарина  в  этом  случае  очень  показателен.  23-24  года  -  оптимальный  
возраст   для   переезда.   Конечно,   существуют   таланты,   кто   едет   рано   и  
выбивается,  но  это  лишь  единицы.  Лучше  зарекомендовать  себя  здесь,  попасть  
в  сборную.  У  моего  сына  мечта   -   сыграть  на  Олимпийских  играх-2022.  В  2018  
году  ему  все-таки  рано  надеяться,  а   к   следующим  Играм  у  него  будет  вполне  
боевой  возраст.  
  -  Появилась  ли  конкретика  в  деле  гибели  игрока  ХК  "Спутник"  Сергея  Симонова  
?    
  -   По   данному   трагическому   случаю   работу   проводит   прокуратура.   Все   что   с  
нашей   стороны   могли   сделать,   мы   сделали.   Юрист   от   профсоюза   выезжал,  
давал   оценку   ситуации.   Следственный   Комитет   вынес   постановление   о  
возбуждении   уголовного   дела   и   начал   проверку.   Нам   пока   никто   результатов  
проверки  не  присылал,  остается  только  ждать.  
"В  НХЛ  формат  овертайма  "3  на  3"  прижился  очень  хорошо"  
  -  Как  вы  относитесь  к  возможности  вступления  в  КХЛ  китайских  клубов?    
  -   По   роду   своей   деятельности   мне   абсолютно   все   равно,   будет   играть  
условный  клуб  из  Китая  или  не  будет.  Считаю,  что  если  хотят   -  пусть  играют.  
Моя  задача  заключается  в  том,  чтобы  клубы  знали  регламент,  и,   главное,  его  
исполняли.   Не   лезли   со   своим   уставом   в   чужой   монастырь,   если   можно   так  
выразиться.   Если   иностранный   клуб   присоединяется   к   КХЛ,   он   должен  
понимать,   что   обязан   выполнять   те   правила   и   законы,   которые   работают   на  
территории  России.  В  том  числе  законы  спортивные.  
Бывает,   что   происходит   так,   как   с   минским   "Динамо".   Профсоюз   по   одной  
проблеме   с   ними   разбирается,   а   они   говорят,   что   в   соответствии   с   законом  
Республики   Беларусь   у   них   другие   критерии,   скажем.   Извините,   господа,   вы  
работаете  в  первую  очередь  по  регламенту  КХЛ.  Вы  вступили,  подписали  все  
бумаги,   что   будете   ему   следовать.   Будьте   добры   исполнять   его   правила   на  
деле.  
  -  Многие  ветераны  предлагают  отменить  плей-офф  КХЛ?    
  -   "Круглый"  чемпионат,   конечно,  хорошо,  удобно.  Заканчивают  команды  все  в  
одно  время,   опять  же.  Но  все-таки  плей-офф  это   зрелище,   возможность   себя  
показать  именно  в   таком  отрезке,   завоевать   кубок.  Плей-офф  прижился  у  нас  
давно,  был  и  в  Суперлиге,  в  КХЛ  его  проводят  уже  восемь  лет.  Думаю,  что  не  
стоит  его  убирать.  Сыграешь  ты  гладкий  чемпионат,  а  там  тот  же  ЦСКА,  как  в  
былые   годы,  побеждает  досрочно   за  пять   туров  до   конца.  Все  все   знали,   уже  
никто  не  напрягался.  Для  зрителей,   зрелищности  и  всего  хоккея  будет  лучше,  
если  плей-офф  останется.    



  

  

Вот   к  предложению  овертаймов   "3  на  3"  отношусь  положительно.  Пусть   такое  
пробуют,  надо  посмотреть  и  оценить.  Не  попробовав,  не  определишь,  хорошо  
это   или   плохо.   Такой   формат   вводят   для   увеличения   результативности,  
уменьшения   количества   буллитных   серий.   В   НХЛ   "3   на   3"   прижился   очень  
хорошо,   но   у   нас,   опять   же,   нужно   все   тестировать.   А   дальше   уже  
определяться.  
  -   Как   самочувствие   у   Федора   Канарейкина,   которому   зимой   диагностировали  
тяжелое  заболевание?    
  -   У   Федора   Леонидовича   дела   сейчас   хорошо.   Первый   курс   лечения   в  
Германии   он   прошел,   чувствует   себя   нормально.   Будет   ездить,   сдавать  
анализы,   если   понадобится   второй   курс   лечения   -   вновь   будет   проходить  
лечение.  
  -  Каковы  шансы  сборной  России  на  ЧМ-2016,  учитывая,  что  могут  не  приехать  
многие  игроки  из  НХЛ  ?    
  -   Конечно,   наверняка   не   приедут   ребята   из   "Вашингтона",   тот   же   Тарасенко  
вряд  ли  освободится,  но  тогда  будут  играть  другие.  У  нас  и  в  КХЛ  достаточно  
игроков,   которые   ранее   выступали   и   сейчас  могут   сыграть   достойно   на   таком  
соревновании.   Разумеется,   поддержка   хоккеистов   из   НХЛ   нужна   в  
обязательном  порядке,  без  них  не  обойтись.  Тем  не  менее,  все  будет  зависеть  
от   целого   коллектива,   от   тренерского   штаба,   а   не   от   конкретных  
индивидуальностей.  
"Ковальчук  приходил  на  один  контракт,  а  сейчас  он  у  него  совершенно  другой"  
  -  Как  можно  остановить  отъезд  наших  хоккеистов  в  Северную  Америку?    
  -   Я,   в   общем,   не   рад   оттоку   игроков   в   Северную   Америку.   Но   остановить  
отъезд   вряд   ли   получится.   Давайте   скажем   честно,   НХЛ   -   лучшая   хоккейная  
лига   мира,   все   стремятся   туда.   Как   мне   кажется,   за   океан   уезжают   еще   и  
потому,   что   там   есть   конкретные   гарантии.   Гарантии   проживания,   быта,  
контрактов.   В   России   каждый   год   правила   игры   меняются,   и   непонятно,   что  
будет   на   следующий   сезон.   Взять   те   же   зарплаты,   доллар   был   тридцать  
рублей,  а  сейчас  семьдесят  пять.  Тот  же  Ковальчук  приходил  на  один  контракт,  
а   сейчас   он   у   него   совершенно   другой.   У   нас   молодой   игрок   подписывает  
контракт,  но  не  знает,  может,  его  вообще  выгонят  к  концу  сезона.  За  границей  
больше   гарантий,   в   Северной   Америке   правила,   которые   пишутся,   реально  
соблюдаются.   Кстати,   и   регламент   не   меняется   в   начале   сезона,   или   в   его  
конце,   как   это   бывает   в   КХЛ   в   той   же   ситуации   с   белорусами.   Наш   же  
регламент  меняется  ежегодно,  также  часто  изменяют  правила  контрактов  и  все  
остальное.  
  -  Что  скажете  об  истории  с  выведением  Ильи  Ковальчука  из  состава  СКА?    
  -  Чтобы  понимать  суть  происходящего,  нужно  быть  в  составе  команды.  Говорят  
об  возможном  конфликте  Ковальчука  с  Сергеем  Зубовым,  есть  слухи  о  плохом  
физическом   состоянии.   В   любом   случае   -   Илья   опытный   человек   и   хоккеист,  
профессионал.  Может,  у  него  действительно  сейчас  слабая  спортивная  форма,  
но   в   это   я   верю   слабо.   Ковальчук   прошел   предсезонку,   отыграл   весь   сезон,  
скорее  всего,  это  внутренние  проблемы.  В  принципе,  у  него  еще  год  контракта,  
надеюсь,  он  его  отыграет.  Дальше  уже  как  он  захочет,   завершит  карьеру,  или  
продолжит  ее  где-то  еще.  
  -   Как   относитесь   к   шестичасовому   простою   "Сибири"   в   аэропорту  
Владивостока?    
  -  Самолет,   поезд,   автомобиль   -   это   все   бывает   ненадежным.  Не   считаю,   что  
"Адмирал"   мог   специально   создавать   какие-то   препоны,   мешать   "Сибири"  
шесть   часов   вылететь  домой.  Это   все   обыкновенные,  жизненные   ситуации.  Я  
недавно   тоже   вылетал   по   работе   и   просидел   лишних   три   часа   в   аэропорту.  



  

  

Давайте   тоже   скажем,   что   это   чьи-то   происки   (улыбается).   Претензии   можно  
предъявлять   к   авиакомпании   или   к   руководителю   аэропорта,   почему   они  
вовремя  не  выпустили  борт.  Но  никаких  претензий   к   команде-сопернику  или   к  
ее  руководству  предъявлять  не  стоит.    

http://www.championat.com/hockey/article-242278-andrej-kovalenko--o-mkhl-kkhl-
sudjakh-i-dolgakh.html  

К  заголовкам  сообщений  
Сергей  Гимаев:  "Идея  фарм-лиги  неплохая,  но  создавать  ее  в  нынешней  
экономической  ситуации  -  очень  непростое  дело"  (Sports.ru,  Москва,  3  
марта  2016  17:50)  
Заслуженный   тренер   России,   комментатор   "Матч   ТВ"   Сергей   Гимаев  
прокомментировал  возможное  создание  лиги  фарм-клубов  КХЛ.  
"Ходят  разговоры  о  создании  лиги  фарм-клубов.  Идея  в  принципе  неплохая.  Но  
это  создание  абсолютно  новой  лиги.  И  в  нынешней  экономической  ситуации  это  
очень  непростое  дело.  
Бюджет  фарм-клуба   -   это  достаточно  приличные  деньги,   и  для  многих   клубов  
КХЛ   эти   расходы   будут   нежданными.   Не   у   всех   для   этого   есть   финансовые  
возможности  и  дворцы,  где  бы  фарм-клуб  мог  играть.  
Я   общался   с   руководителями   "Ак   Барса",   ЦСКА,   "Трактора",   и   их   полностью  
устраивает,   что   команды   играют   в   ВХЛ.   Что   молодые   ребята   бьются   с  
мужиками,   развиваются.   Так   что   создавать   новую   лигу   проблематично,   пока  
этот   вопрос   достаточно   сырой.   В   перспективе   это   получится   более   старшая  
МХЛ,  в  которой  ребята  опять  будут  играть  между  собой",  -  сказал  Гимаев.  
Почему  ВХЛ  ничего  не  дает  российскому  хоккею    

http://www.sports.ru/hockey/1037706361.html  
Похожие  сообщения  (6):  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  3  марта  2016  
•   Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  3  марта  2016  

•   Прессбол,  Минск,  3  марта  2016  
•   Belarushockey  (belarushockey.com),  Минск,  3  марта  2016  
•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  3  марта  2016  

•   ХК  СКА  (ska.ru),  Санкт-Петербург,  3  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Юрзинов:  "Кузня"  -  действительно  фундамент  нашего  хоккея,  хочу  
пожелать  успехов  (Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  3  марта  2016  10:30)  
Заслуженный  тренер  СССР  и  России  Владимир  Юрзинов  поделился  мнением  о  
перспективах   "Кузнецких   Медведей"   в   розыгрыше   Кубка   Харлаова   в   этом  
сезоне,  а  также  о  развитии  хоккея  в  Новокузнецке.    
-  Скажу  так:  новокузнецкая  школа  хоккея  богата  своими  традициями.  И  у  меня  
отношение  к  новокузнецкой  хоккейной  молодежи  всегда  было  и  остается  очень  
хорошим.  Если  честно,  говоря  сейчас  о  предстоящем  турнире  плей-офф  в  МХЛ,  
мне   сразу   вспоминается   та   новокузнецкая   команда,   которая   играла   в  финале  
сезона   2009-2010   со   "Стальными   Лисами".   Это   был   первый   в   истории  финал  
Молодежной   хоккейной   лиги.   Если   бы   тогда   у   "Медведей"   не   забрали  Сергея  
Бобровского,   то   еще   неизвестно,   как   бы   закончилась   та   серия   (улыбается).  
Хочу  в  канун  матчей  за  Кубок  Харламова  пожелать  новокузнецкой  молодежной  
команде  успехов!  



  

  

-  В  2010  году  "Медведи"  вышли  в  плей-офф  с  8  места  и  тогда  в  итоге  дошли  до  
финала.   Вы   лично   посетили   решающие   игры   в   Новокузнецке,   в   которых  
определялся  обладатель  Кубка  МХЛ.  Какой  вам  запомнилась  тогда  атмосфера  
на  матчах  во  Дворце  спорта?    
-  Я  был  просто  счастлив!  Потому  что,  во-первых,  на  этих  матчах  в  Новокузнецке  
был   полный   стадион!   Больше   7   тысяч   зрителей   было   на   каждой   из   двух  
финальных   игр   в   местном   Дворце   спорта.   Матчи   получились   шикарными!   В  
составе   "Медведей"   тогда   выступало   очень   много   хороших   ребят,   которые  
сейчас,  в   том  числе,  выступают  и  в  НХЛ.  Сергея  Бобровского   как   голкипера  я  
вообще  очень  люблю.  Для  меня  Сергей  -  это  пример  нашего  советского  хоккея.  
Его   выдержанность,   внешний   вид,   то,   как   он   относится   к   своей   родной  
новокузнецкой  школе  хоккея   -   заслуживает   самых  высоких   слов.  Бобровский   -  
это  лицо  нашего  хоккея.  А  сейчас  подрастает  еще  один  перспективный  вратарь,  
и   тоже  воспитанник   "Металлурга"   -  Илья  Сорокин.  Новокузнецк  своей  работой  
показывает,   что   там   умеют   работать   с   молодежью   и   далеко   не   первый   год  
воспитывают  хороших  ребят.  
-  В  "Металлурге",  как  ни  в  одном  другом  клубе  КХЛ,  в  текущем  сезоне  получила  
игровую   практику   большая   группа   местных   юных   воспитанников.   Причем  
команда   Николая   Соловьева   хотя   и   стала   последней,   но   набрала   очков,  
одержала  побед,  забросила  шайб  больше,  чем  в  предыдущем  сезоне  лиги  под  
руководством  Германа  Титова.  Как  считаете,  есть  у  Новокузнецка  перспектива  
относительно  выбранного  пути  развития,  когда  ставка  делается  на  молодежь?    
-  Я  считаю,  что  "Металлург"  в  этом  направлении  все  делает  правильно.  Скажу  
вам  больше:  если  честно,  я  бы  тоже  пошел  по  этому  пути.  
-  В  своем  интервью  вы  говорили,  что  сейчас  важно  уделять  внимание  не  только  
элитным   детским   хоккейным   школам,   но   и   тем,   откуда   наш   хоккей   будет  
действительно   черпать   свои   резервы.  Если   посмотреть   на   то,   как   работают   в  
Новокузнецке,  их  местная  школа  -  как  раз  одна  из  таковых.  Ведь  на  прошедшем  
этапе  Евротура  в  сборную  России  были  вызваны  сразу  3  воспитанника  Кузни  -  
вратари   Илья   Сорокин   и   Иван   Налимов,   нападающий   Иван   Телегин.   А   такие  
игроки,  как  Сергей  Зиновьев,  Сергей  Бобровский,  Дмитрий  Орлов,  вышедшие  из  
"Металлурга",  -  и  вовсе  не  нуждаются  в  представлении...    
-  Все  правильно.  Что  тут  можно  еще  сказать  про  Новокузнецк?  Только  пожелать  
"Металлургу"   продолжать   так   же   работать   с   молодежью   и   еще   больше  
развиваться,   обязательно   идти   вперед,   не   останавливаться.  Я   вот   посмотрел  
какие   семинары   летом   в   межсезонье   в   Новокузнецке   проводит   Сергей  
Бобровский   -   он   просто   молодец!   Это   все   надо   продолжать.   Но,   повторюсь,  
Новокузнецку   нужно   строить  новый  ледовый  Дворец   спорта.  Нужно   создавать  
людям  Кузбасса  достойные  условия.  Ведь  посмотрите:  во  многих   городах  уже  
построены  новые  арены.  Чем  Новокузнецк  хуже?  
-   Известный   специалист   Сергей   Гимаев   не   так   давно   назвал   Кузню  
"фундаментом   российского   хоккея".   Согласны,   что   такую   команду   как  
новокузнецкий  "Металлург",  нужно  сохранять  в  числе  участников  КХЛ?  
-  Новокузнецк  обязательно  надо  сохранять  в  Континентальной  хоккейной  лиге.  
Благодаря  "Металлургу"  в  Кемеровской  области  развивается  спорт.  И  наличие  
такой  команды,  естественно,  необходимо.  Как  в  регионе,   так  и  в  КХЛ  вообще.  
Потому   что   Новокузнецк   -   это   действительно   фундамент   российского   хоккея.  
"Металлург"   обладает   большими   традициями   и   хорошей   детско-юношеской  
спортивной  школой.  Так  что  я  полностью  согласен  с  Сергеем  Наильевичем.    

http://allhockey.ru/news/show/250308-
Yurzinov_Kuznya_dejstvitel_no_fundament_nashego_hokkeya_hochu_pozhelat_usp
ehov  



  

  

К  заголовкам  сообщений  
  

КХЛ:  судейство  
  

Комментарий  Департамента  судейства  (Континентальная  хоккейная  лига  
(khl.ru),  Москва,  3  марта  2016  18:29)  
В   матче   "Ак   Барс"   (Казань)   -   "Салават   Юлаев"   (Уфа)   на   26-й   минуте  
нападающий  казанского  клуба  Артем  Лукоянов  забил  третий  гол.Момент  взятия  
ворот   был   просмотрен   главными   арбитрами   на   предмет   определения   удара  
игроком  ногой  по  шайбе.  После  просмотра  эпизода  определено:  удара  ногой  по  
шайбе  не  было.Гол  засчитан  верно.    

http://www.khl.ru/news/2016/03/03/241977.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
Владислав  Третьяк:  "В  том,  чтобы  включить  в  состав  одних  энхаэловцев,  
есть  определенная  логика"  (Спортфакт  (sportfakt.ru),  Москва,  3  марта  2016  
15:02)  
Лучший  вратарь  ХХ  века,  президент  ФХР  прокомментировал  последние  новости  
из  стана  сборной  России.  Главной  темой  разговора,  естественно,  стал  "список  
16"  для  участия  в  Кубке  мира.  
В   начале   беседы   Третьяк   поделился   неожиданной   информацией:   "Тот   день,  
когда  объявлялся  состав  сборной  на  Кубок  мира,  я  провел  на  Соловках".  
  -   Присматривали,   кого   и   куда   ссылать   в   случае   чего   будем,   Владислав  
Александрович?  -  спросил  президента  ФХР  обозреватель  "Спортфакта".  
  -   (Смеется.)  Нет,  это  был  не  день  подготовки  к  массовым  репрессиям,  а  день  
праздника.   Я   встречался   с   губернатором   Архангельской   области,   обсуждал  
дело   развития   хоккея   в   поморских   краях.   А   закончилось   все   гала-матчем.  
Играли   в   хоккей   с   мячом   в   валенках.   Интересная,   признаюсь,   забава.   Очень  
доступная   -  даже  коньки  покупать  не  надо.  Очень  азартная   -  рубились  все,  от  
пионеров  до  пенсионеров.  
Было  шесть  команд.  Артисты,  друзья  губернатора,  красноярцы-студенты,  даже  
татары-мусульмане.   Моими   партнерами   были   председатель   ФХМР   Борис  
Скрынник,  известный  всей  стране  боксер  Николай  Валуев,  еще  трое  депутатов  
Госдумы.  
  -  Много  шайб  -  пардон,  мячей  -  забросили?  
  -  Нет.  Я  в  защите  был,  тылы  цементировал.  Из  моей  зоны  ни  одного   гола  не  
влетело   (улыбается).   В   детстве   приходилось   играть   в   хоккей   с   мячом,   но   от  
специфических  для  этого  вида  спорта  клюшек  уже  отвык.  
Зачем  отвлекать  кахаэловцев  Кубком  мира,  когда  у  них  плей-офф?  
  -  Мы  очень  удивились,  когда  не  увидели  в  "списке  16"  участников  Кубка  мира  
ни  одного  кахаэловца.  А  вы?  
  -  Момент  тут  тонкий.  В  том,  чтобы  включить  в  состав  одних  энхаэловцев,  есть  
определенная  логика.  Мы  бережем  эмоции  хоккеистов,  играющих  в  чемпионате  
России.   У   них   сейчас   плей-офф,   требуется   полная   концентрация   и  
сосредоточенность.  Зачем  распылять  внимание  на  посторонние  темы,  лишние  
вопросы?  
Заяви   сборная   железным   кандидатом   Радулова   -   Саше   отбою   бы   от  
предложений  обсудить  Кубок  мира  не  было.  А  к  другим  игрокам  приставали  бы  
с  расспросами  "почему  Радулова  взяли,  а  вас  нет".  Если  бы  предварительный  
список   для   Кубка   мира   оглашался   на   месяц   раньше,   можно   было   бы   и   о  



  

  

кахаэловцах  поговорить.  Но  зачем  отвлекать  парней  сейчас,  в  главный  момент  
сезона?  Будет  время  -  будет  дозаявка.  
  -  Определенная  логика  в  ваших  словах  есть.  Но  всем,  кто  следит  за  хоккеем,  в  
то   же   время   ясно,   что   в   составе   на   Кубок  мира   кахаэловцев   будет  максимум  
трое.  
  -  Категорически  не  согласен  с  таким  прогнозом.  Во-первых,  двери  в  сборную  не  
закрыты  ни  для  кого.  Кто-то  может  заработать  путевку  в  Торонто  подвигами  в  
розыгрыше   Кубка   Гагарина,   другой   -   на   домашнем   чемпионате   мира.   А   ведь  
есть   еще   хоккеисты,   которых   сборная   и   так   держит   в   уме.   Так   что   не   надо  
выставлять  никаких  жестких   квот.  Шанс  сыграть  в   сентябрьском  супертурнире  
действительно  есть  у  всех.  
А  потом,  кто  сказал,  что  все  парни  из  "списка  16"  обязательно  поедут  на  Кубок  
мира?  Мы  их  любим,  ценим,  уважаем  -  но  фактор  травм-то  никто  не  отменял.  
Поэтому   в   теории   кахаэловцев   может   оказаться   больше,   чем   это   видится  
сейчас.  
В  июне  сборная  России  назовет  оставшиеся  семь  имен.  А  в  августе-сентябре  
без  проблем  может  заменить  кого-нибудь  в  случае  проблем  со  здоровьем.  Хотя  
лучше   пусть   все   обойдутся   без   травм.   Но   ни   один   список   нельзя   считать  
железным.  Вспомните   сочинскую  Олимпиаду.  За  10  дней  до   старта   турнира   у  
нас  было  30  кандидатов  на  25  мест,  кто-то  выбыл  в  последний  момент,  кто-то,  
как  Свитов  и  Тихонов,  вскочили  на  подножку  уходящего  поезда.  
  -   То   есть   ситуация   "Наместников   есть,   а   Радулова   нет"   -   не   свидетельство  
тренерских  симпатий-антипатий,  а  процедурный  момент?  
  -  Совершенно  верно.  Все  знают,  какой  достойный  игрок  Саша  Радулов.  Никто  
его  от  обоймы  не  отцепляет.  Шанс  есть  у  всех  кахаэловцев.  
Лучший   вратарь   XX   века   Владислав   Третьяк   и   потенциальный   голкипер  
сборной  России  на  Кубке  мира-2016  Сергей  Бобровский.    
  -   Кроме   вратарей   из   нашей   лиги.   В   "списке   16"   заполнены   все   вакансии  
голкиперов.  
  -   Здесь   тоже   нельзя   спекулировать   на   тему   "белая   кость,   черная   кость".  Нет  
такого   подхода!  Давайте   включим   здравый   смысл.  Много   ли   вратарей   из   КХЛ  
объективно  достойны  путевки  на  Кубок  мира?  Вот  у  ЦСКА  есть  замечательный  
парень  Сорокин.  Кто  еще?  
  -  Еременко  на  главном  отрезке  хоккейного  сезона  просто  великолепен.  
  -   Согласен.   Эти   мастера   пригодились   бы   сборной   на   любом,   даже   самом  
трудном   турнире.   Но   рассуждаем   дальше.   Объективно   два   сильнейших  
голкипера   страны   -  Бобровский   и  Варламов.  Они  и   рассчитаются   на   "первый-
второй".  И  в  чем  смысл  везти  парня  из  российского  клуба  третьим  вратарем?  
Чемпионат   КХЛ   на   время   Кубка   мира   прерываться   не   будет.   Значит,   те   же  
Сорокин   с   Еременко   могут   полноценно   играть   за   ЦСКА   и   "Динамо".   А   так   им  
пришлось  бы  пропускать  полтора  месяца  регулярки,  тренироваться  в  Торонто.  
И  ждать  шанса  выйти  на  лед,   который   теоретически  мог  бы  и  не  выпасть.  Да  
нам  ни  сами  ребята,  ни  их  клубы  "спасибо"  бы  не  сказали.  Василевский  же,  как  
и  другие  энхаэловцы,  от  матчей  в  сентябре  свободен.  
Надеюсь,   я   объяснил   вам   логику   кадрового   выбора   во   вратарской   линии.  
Согласитесь,   что   при   взвешенном   подходе   решение   отдать   все   три   места  
энхаэловцам  выглядит  правильно.  
  -  Соглашусь.  Что  скажете  о  Бобровском  и  Варламове?  
  -  Сергей  практически  залечил  травму.  Семен,  слава  богу,  избежал  длительных  
судебных   разбирательств   на   тему,   о   которой   знают   все.   Перед   стартом  
энхаэловского   плей-офф   позвоню   обоим,   пообщаюсь   с   ними.   Если   честно,   я  
очень  боялся,  как  бы  перед  Юрьевым  днем  Бобровского  не  обменяли  бы  в  топ-



  

  

клуб  НХЛ.  Ходили,  признаюсь,  такие  слухи  в  заокеанских  хоккейных  кулуарах.  А  
переход   в   сильную   команду   уменьшил   бы   шансы   Сережи   на   участие   в  
домашнем  чемпионате  мира.  
В   день,   когда   в   Америке   закрывались   переходы,   я   сидел   как   на   иголках.  
Постоянно  обновлял  новостную  ленту.  И  вздохнул  с  облегчением,  когда  понял,  
что  переход  не   состоится.  Пусть  Сергей  выздоравливает  и  набирает  форму   к  
маю.  
У  финнов  11  олимпийцев  Сочи?  Что  ж,  будем  брать  реванш  
  -  Что  скажете  о  составах  других  сборных-участниц  Кубка  мира?  
  -  Глубоко  изучить  "списки  16"  еще  не  успел.  Но  за  Канаду  сыграет  Кросби,  это  
не  сюрприз.  В  Чехии  пока  не  дал  согласия  Ягр.  Если  бы  он  приехал  в  Торонто,  
была   бы   шикарная   история.   На   Кубке   мира   -   25   лет   спустя.   Знаменитый  
форвард  участвовал  в  этом  турнире,  когда  Саше  Овечкину  было  всего  пять  лет.  
Представляете?  Не  удивлюсь,  если  Ягр  еще  приедет.  
  -  В  составе  финнов  11  хоккеистов-участников  самого  трагического  для  России  
матча  сочинской  Олимпиады.  Четвертьфинального.  
  -  Ну  что  ж,  будем  брать  реванш.  Задачи  выигрывать  матчи  Кубка  мира  никто  не  
отменял.   В   том   числе   надо   побеждать   и   финнов.   Они   -   наши   соперники   по  
групповому  турниру.  Посмотрим,  кто  есть  кто.    

http://www.sportfakt.ru/hockey/22387/  

К  заголовкам  сообщений  
  

Молодежная  хоккейная  Лига  
  
  

Женская  хоккейная  Лига  
  
Красноярская  "Бирюса"  в  9-й  раз  стала  бронзовым  призером  чемпионата  
страны  (Sports.ru,  Москва,  3  марта  2016  19:17)  
За   день   до   окончания   сезона   в   Женской   хоккейной   лиге   определился  
обладатель  бронзовых  медалей.    
"Бирюсе"   в   двух   заключительных   матчах   чемпионата   против   подмосковного  
"Торнадо"  необходимо  было  набрать  два  очка,  чтобы  занять  3-е  место.    
Красноярские   девушки   не   стали   откладывать   празднование   и   в   первом   же  
матче  достигли  заветной  цели.  Проигрывая  после  двух  периодов  1:2,  в  третьем  
они  забросили  три  безответные  шайбы  и  одержали  победу  -  4:2.    
В   послужном   списке   "Бирюсы"   это   уже   9-й   комплект   бронзовых   медалей  
чемпионата  России.    
Напомним,   что  днем  ранее  в  Женской   хоккейной  лиге  определился  чемпион   -  
"Торнадо"   (Дмитров)   -   и   серебряный   призер   -   "Агидель"   (Уфа).   На   остальных  
местах  -  4.  "Динамо"  (Санкт-Петербург),  5.  СКИФ  (Нижний  Новгород),  6.  "Арктик-
Университет"  (Ухта),  7.  Сборная  команда  Свердловской  области.    

http://www.sports.ru/hockey/1037710382.html  

Похожие  сообщения  (1):  
•   Женская  хоккейная  лига  (whl.khl.ru),  Москва,  3  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  

  



  

  

КХЛ:  новости  клубов  
	  

Рождение  нового  "Барса"  (Советский  спорт,  Москва,  4  марта  2016  6:00)  
Как   бы   ни   завершилось   "зеленое   дерби",   весь   "Ак   Барс"   и   лично   Зинэтулу  
Билялетдинова   можно   поздравить:   в   Казани   родилась   новая   команда   с  
лидерами,   надеюсь,   на   многие   годы   -   защитником   Яруллиным   и  
центрфорвардом  Ткачевым.  
Серию  "Салават  Юлаев"  -  "Ак  Барс"  многие  рассматривали  как  противостояние  
экс-тренеров   сборной   Захаркина   и   Билялетдинова.   А   вылилось   оно   в  
столкновение  клубных  систем,  я  бы  даже  сказал,  философий  двух  республик  -  
Башкортостана  и  Татарстана.  У  вторых  здесь  подавляющее  преимущество.  
11   -   1   в   пользу   волжан!   Это   количество   собственных   воспитанников   у  
соперников  в  нынешнем  Кубке  Гагарина.  
У   "Ак  Барса":   вратари   Гарипов   (24   года),   Галимов   (28),   защитники  Абросимов  
(21),   То   кранов   (26),   Яруллин   (22),   нападающие   Архипов   (23),   Голубев   (24),  
Лукоянов   (27),   Обухов   (32),   Ткачев   (22).   Плюс   29-летний   защитник   Захарчук.  
Степан  начинал  в  Самаре,  но  элитного  игрока  из  него  сделали  в  Казани.  
У  "Салавата"  из  своих  только  Хлыстов.  
  Денису   уже   36   лет.   Когда-то   он   был   капитаном   юлаевцев.   Однако   годы  
неумолимы.  Ему  уже  трудно  исполнять  заглавные  роли.  Да,  в  заявке  уфимцев  
еще  есть  выпускник   клубной  школы  20-летний  защитник  Хрипунов.  Но  Степан  
банально  заполняет  вакансию  юниора-лимитчика  и  в  основном  сидит  на  лавке.  
Да,   если  брать  на   круг,   уровень  мастерства,   запас  опыта  у  юлаевцев   гораздо  
выше.  По  идее  они  и  должны  были  брать  верх  в  этой  серии.  Но  это  в  случае,  
когда   все   складывается   легко   и   приятно,   а   главное   -   противник   не   особо  
упирается.  
Так   поначалу   в   нынешнем   "зеленом   дерби"   и   было.   После   проваленной  
концовки  регулярки,   когда  Захаркин  даже  публично   заявил,   что  в  его   команде  
много   сытых   котов,   руководство   "СЮ"   перед   плей-офф   наверняка   устроило  
игрокам  жесткую  взбучку.  Оба  стартовых  домашних  поединка  уфимцы  отыграли  
с  запредельной  самоотдачей  и  дважды  заслуженно  крупно  победили  -  4:1  и  5:2.  
И  успокоились,  дав  шанс  волжанам.  Но  им  нужно  еще  уметь  воспользоваться.  А  
как  это  сделать,  если  все  легионеры  -  те,  на  кого  в  "Ак  Барсе"  делали  ставку,  -  
вдруг  дружно  замолчали?!  Да  и  Галимов  не  выручал.  
Вот   тут   Казань   и   увидела   рождение   нового   "Барса".   Своевременно   влитая  
свежая   кровь,   упор   на   местные   кадры,   которые   бьются   за   родной   город,  
республику,   перевернули   серию.   В   третьем   матче   (3:0)   забили   только   свои   -  
Ткачев,   Архипов,   Лукоянов.   В   пятом   (4:3)   -   Голубев,   Яруллин,   Ткачев.   Плюс  
канадец   Азеведо.   Любопытно,   этот   гол   -   единственный   из   19   в   дуэли   с  
"Салаватом"   без   участия   воспитанников   татарстанского   хоккея.   А   всего   они  
забросили  16  шайб  из  19?!  Поразительный  факт.  И  крайне  поучительный.  
Ну   а   Ткачев   сделал   уже   второй   хет-трик   в   сезоне.   26   ноября   прошлого   года  
Владимир   трижды   поразил   ворота   "Спартака".   На   "Татнефть-Арене"   это   был  
первый   "трюк   со   шляпой"   с   2011   года.   При   счете   6:0   на   видео   кубе   дворца  
показали  Алексея  Морозова.  
Похоже,   Билялетдинов   наконец-то   нашел   достойную   замену   многолетнему  
вожаку  золотого  "Ак  Барса".  

Похожие  сообщения  (1):  
•   Советский  спорт,  Москва,  3  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  



  

  

  
"Ак  Барс"  со  счетом  8:0  разгромил  "Салават  Юлаев"  и  сравнял  счет  в  
серии  плей-офф  КХЛ  (Р-Спорт,  Москва,  3  марта  2016  21:43)  
Хоккеисты   казанского   "Ак   Барса"   разгромили   уфимский   "Салават   Юлаев"   в  
шестом   матче   серии   первого   раунда   плей-офф   КХЛ   и   сравняли   счет   в  
противостоянии.  
Игра  в  Казани   завершилась   со   счетом  8:0   (1:0,   4:0,   3:0)   в   пользу   хозяев.  Хет-
трик   сделал   Владимир   Ткачев   (16-я   минута,   25,   45),   дубль   оформил   Артем  
Лукоянов  (26,  26),  еще  по  голу  забили  Райан  Уилсон  (32-я),  Денис  Голубев  (58-
я)  и  Федор  Малыхин  (59-я).  Счет  в  серии  стал  3-3.  
"Ак   Барс"   активно   начал   игру,   не   желая   допускать   ошибок   прошлых   матчей,  
когда  пропускал  шайбы  на  первых  минутах.  И  эта  тактика  сработала.  Казанцы  
вынудили   гостей   дважды   подряд   нарушить   правила,   и   на   исходе   штрафного  
времени  Владимир  Ткачев  удачно  сыграл  на  "пятаке"  и  подправил  шайбу  после  
броска   Николая   Белова   -   1:0.   В   конце   периода   уже   "Салават   Юлаев"   имел  
двойное  большинство,  но  не  использовал  свои  моменты.  
Второй  период  завершился  разгромом  "Салавата  Юлаева".  "Ак  Барс"  забросил  
четыре  шайбы,  а  мог  забить  еще,  если  бы  реализовал  часть  моментов.  На  25-й  
минуте   Ткачев   совершил   красивый   проход   и   переиграл   Никласа   Сведберга,  
через   34   секунды  Артем  Лукоянов   с   передачи  Альберта  Яруллина   забил   еще  
один  гол,  а  в  следующей  атаке  тот  же  Лукоянов  сделал  счет  4:0.  После  этого  у  
"Салавата  Юлаева"   был   заменен   вратарь   -   вместо   Сведберга   на   лед   вышел  
Владимир  Сохатский.  
На   32-й   минуте   Райан   Уилсон   реализовал   удаление   Дмитрия   Макарова,   а   в  
третьем   периоде   "добил"   гостей   Ткачев,   который   оформил   хет-трик.   Это  
произошло  на  45-й  минуте.  На  58-й  минуте  седьмой  гол  забил  Денис  Голубев,  а  
еще  через  несколько  секунд  Федор  Малыхин  сделал  счет  8:0.  
Решающий  матч  серии  пройдет  5  марта  в  Уфе.    

http://rsport.ru/hockey/20160303/900682658.html  
Похожие  сообщения  (25):  

•   Вести.ru,  Москва,  3  марта  2016  
•   Газета.Ru,  Москва,  3  марта  2016  

•   Чемпионат.com,  Москва,  3  марта  2016  
•   Чемпионат.com,  Москва,  4  марта  2016  

•   Газета.Ru,  Москва,  3  марта  2016  
•   Kp.ru,  Москва,  3  марта  2016  

•   Континентальная  хоккейная  лига  (khl.ru),  Москва,  3  марта  2016  
•   Чемпионат.com,  Москва,  3  марта  2016  
•   Советский  спорт,  Москва,  4  марта  2016  
•   Советский  спорт,  Москва,  4  марта  2016  

•   ТАСС,  Москва,  3  марта  2016  
•   Р-Спорт,  Москва,  3  марта  2016  

•   Kp.ru,  Москва,  3  марта  2016  
•   Sports.ru,  Москва,  3  марта  2016  

•   Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  4  марта  2016  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  4  марта  2016  

•   Российская  газета  (rg.ru),  Москва,  3  марта  2016  
•   Sportbox.ru,  Москва,  3  марта  2016  

•   Советский  спорт,  Москва,  3  марта  2016  
•   Спортфакт  (sportfakt.ru),  Москва,  3  марта  2016  



  

  

•   Свободная  пресса  (svpressa.ru),  Москва,  3  марта  2016  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  3  марта  2016  
•   Спортфакт  (sportfakt.ru),  Москва,  3  марта  2016  

•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  3  марта  2016  
•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  3  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Хоккеисты  "Ак  Барса"  очень  разозлили  "Салават  Юлаев"  перед  7-й  игрой  
серии  -  Лукоянов  (Р-Спорт,  Москва,  3  марта  2016  23:40)  
КАЗАНЬ,  3  мар  -  Р-Спорт,  Вадим  Кузнецов.  Разгромное  поражение  в  Казани  со  
счетом   0:8   в  шестом  матче   серии   плей-офф  КХЛ   добавит   эмоций   уфимскому  
"Салавату   Юлаеву"   перед   решающей   игрой   с   "Ак   Барсом",   заявил   форвард  
казанцев  Артем  Лукоянов.  
"Ак   Барс"   сравнял   счет   в   серии   первого   раунда   плей-офф   КХЛ,   победив   в  
Казани  8:0.  Лукоянов  сделал  дубль.  
"За   восемь   голов   дают   только   одну   победу,   а   не   две.   Радует,   что   Эмиль  
Гарипов   сыграл   "на   ноль".   Это   дает   нам   уверенность.   Мы   очень   разозлили  
соперника,   и   в   Уфе   будет   непросто.   Там   всегда   непросто.   Публика   не   очень  
благоприятная  по  сравнению  с  Казанью.  Более  агрессивный  народ  там,  но  это  
не  должно  нас  отвлекать",  -  сказал  Лукоянов  журналистам.  
"В   третьем   периоде   "Салават   Юлаев"   уже   перестал   играть   после   6:0,   а   мы  
продолжали   действовать   активно.   Они   стали   играть   агрессивно,   были  
некрасивые  тычки.  Мы  старались  не  бросать  играть,  действовать  без  удалений.  
У   нас   все   получалось,   и   почему   бы   не   забить?"   -   отметил   нападающий  
казанцев.  
Решающая  игра  серии  пройдет  в  Уфе  5  марта.  
"Нужно  играть  правильно,  делать  меньше  ошибок  в  своей  зоне.  "Физики"  у  нас  
побольше.   Думаю,   что   каждый   из   нас   забудет   эту   игру.   Этот   матч   уже   в  
истории.   В  Уфе   будет   счет   0:0,   все   будет   очень   сложно.  Надеюсь   на   победу.  
Каждый  из  нас  постарается  показать  свой  потенциал  в  этой  игре.  Новые  звезды  
зажигаются  именно  в  таких  матчах",  -  заявил  Лукоянов.    

http://rsport.ru/hockey/20160303/900706453.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
Борис  Майоров:  Билялетдинову  пора  уходить  из  "Ак  Барса"  (Советский  
спорт,  Москва,  3  марта  2016  11:06)  
Двукратный   олимпийский   чемпион   Борис  Майоров   рассуждает   о   битве   между  
уфимцами  и  казанцами.  А  также  дает  жесткий  совет  тренеру  "барсов".    
Когда  выяснилось,  что  "Ак  Барс"  встретится  с  "Салаватом  Юлаевым"  в  первом  
раунде,  болельщики  обоих  клубов  привычно  вздрогнули  -  это  судьба...    
Ожидалось,  что  именно  в  этой  серии  будет  самое  жесткое  противостояние.  Но  
уфимцы  неожиданно  резво  захватили  инициативу.  И  после  четырех  поединков  
казанцы  оказались  на  краю.  Счет  в  серии  стал  для  них  критическим  -  3-1.  Один  
"матчбол"  Билялетдинов  уже  отыграл,  победив  в  Уфе  во  вторник  4:3.  Но  есть  
ли  у  него  шансы  одолеть  своего  идеологического  противника  Игоря  Захаркина  
еще  в  двух  поединках  кряду  и  вывести  свою  команду  в  следующий  раунд?    
-  Конечно,  есть,  -  не  сомневается  ни  секунды  Борис  Майоров.  -  Не  могу  сказать,  
что  Уфа  сильнее  Казани.  Бьются  две  равные  по  классу  команды.  Думаю,  что  в  
этой  серии  интрига  будет  жива  до  конца.    



  

  

Вы   присмотритесь   внимательнее   к   составу   Билялетдинова   -   он   использует  
молодежь.   То   ли   смотрит   в   будущее,   то   ли   считает,   что   она   уже   лучше  
ветеранов...    
Вообще   в   этом   сезоне   обе   команды   выступали   нестабильно.   Очень   неровно  
играл   "Ак   Барс".   Не   избежала   спадов   и   Уфа.   И   вряд   ли   это   были  
запланированные  спады.    
Главный   козырь   Билялетдинова   -   игровая   дисциплина.   Но   одной   ее   -   мало.  
Должны   "выстрелить"   лидеры   команды.   Когда   они   молчат,   надеяться   на  
положительный  результат  не  приходится.    
Не   засиделся   ли   Билялетдинов   в   Казани?   Пожалуй,   что   и   так.   Хоккей   -   в  
принципе   консервативный  вид  спорта.  А  Зинэтула  Хайдярович  работает  в   "Ак  
Барсе"   больше   десяти   лет.   И   у   него   наверняка   из   года   в   год   одно   и   тоже   в  
команде...   Конечно,   от   этой   рутины   устает   и   он   сам,   и   игроки,   которые   его  
слушают.  Пора  что-то  менять.    
-   Нынешний   Кубок   Гагарина   и   за   пределами   площадки   оказался   чересчур  
нервным.  Взять  хотя  бы  с  ерию  между  "Сибирью"  и  "Адмиралом"  -  то  задержка  
самолета,   то   ДТП   с   автобусом   команды,   то   перепалка   пресс-атташе   в  
твиттере...  Нужны  ли  нам  такие  около  хоккейные  "шоу"?    
-  Я  не  большой  поклонник  такого  разогрева  публики,  -  отвечает  Борис  Майоров.  
-   По-моему,   это   ни   к   чему.   Когда   прочитал   про   этот   самолет,   сразу   подумал:  
"Неужели  "Адмирал"  вставляет  "Сибири"  палки  в  колеса?".  Не  хочется  верить  в  
такие   вещи,   да   еще   на   уровне   КХЛ.   С   этим   инцидентом   надо   серьезно  
разобраться.    
У   нынешнего   Кубка   Гагарина   есть   отличительная   черта   -   скандальность,  
которая   переходит   все   границы.   Вплоть   до   жестокости   по   отношению   к  
соперникам.   Мы   говорим,   что   плей-офф   -   это   война.   Но   надо   же   людьми  
оставаться.   Откуда   такая   ненависть   и   грязь?   То,   что   случилось   после  
четвертого   поединка   "Торпедо"   с   "Йокеритом"   вообще   ни   в   какие   ворота   не  
лезет.  Это  просто  хамство  -  говорить  сопернику  такие  вещи.    
И   в   матче   ЦСКА   со   "Слованом"   такое   было.   Да,   все   это   привлекает  
дополнительный   интерес   к   турниру.   Но   порой   ажиотаж   выходит   за   рамки  
разумного  -  тренеры  и  хоккеисты  просто  голову  теряют.    
Плюс  эти  бесконечные  жалобы  на  судей...  Ошибки  у  арбитров  всегда  были!  И  в  
нынешнем  плей-офф  я  не   видел,   чтобы  промахи   судей  реально  на  результат  
влияли.    

http://www.sovsport.ru/gazeta/article-item/887972  
Похожие  сообщения  (1):  

•   ХК  Авангард  (hawk.ru),  Омск,  3  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Кубок  Гагарина.  "Ак  Барсу"  не  хватило  17  секунд  до  рекорда  "Сибири"  
(Спортфакт  (sportfakt.ru),  Москва,  3  марта  2016  20:54)  
Забросив  три  шайбы  за  71  секунду  в  матче  с  "Салаватом  Юлаевым",  "Ак  Барс"  
был  очень  близок  к  тому,  чтобы  установить  рекорд  Кубка  Гагарина.  
Нападающие   казанцев   не   дотянули   до   рекорда   скорострельности   КХЛ,  
установленного   ровно   за   год   до   шестого   матча   серии   "Ак   Барс"   -   "Салават  
Юлаев".   Прошлой   весной   "Сибирь"   победила   "Трактор"   в   третьей   встрече  
четвертьфинала   "Востока",   забросив   на   экваторе   матча   три   шайбы   за   54  
секунды.   Подопечным   Билялетдинова   на   голевой   спурт   потребовалось   на   17  
секунд  больше.    



  

  

http://www.sportfakt.ru/hockey/22569/  
Похожие  сообщения  (2):  

•   Спортфакт  (sportfakt.ru),  Москва,  3  марта  2016  
•   Газета.Ru,  Москва,  3  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Человек  без  страха.  Как  Лукоянов  становится  лицом  "Ак  Барса"  (Спорт.  
Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  3  марта  2016  23:23)  
Нападающий   Артем   Лукоянов   стал   одним   из   лидеров   "Ак   Барса"   в   текущем  
розыгрыше   плей-офф.   Спортивная   редакция   "БИЗНЕС   Online"   подняла   свой  
осенний   текст   об   игроке,   путь   которого   в   хоккее   -   это   история   для   целого  
фильма.  
МОГ  ОКАЗАТЬСЯ  В  "ЛОКОМОТИВЕ"  
20   ноября   2011   года   "Ак   Барс"   заявил   22-летнего   нападающего   Артема  
Лукоянова.  Хоккеист  выступал  в  альметьевском  "Нефтянике"  и  после  26  матчей  
в   ВХЛ   имел   в   активе   23   очка   (15+8).   На   тот   момент   Лукоянов   был   лучшим  
снайпером   ВХЛ.   Тогда   "Ак   Барс"   предпринимал   первую   попытку   обновить  
состав   и   для   этой   задачи   был   выбран   Владимир   Крикунов,   хотя   изначально  
выбор  был  неоднозначным.  Напомним,  что  тогда  Зинэтула  Билялетдинов  после  
провального   сезона   отправился   готовить   сборную   к   Олимпиаде   в   Сочи.  
Лукоянов  отлично  вписывался  в  логику  обновления  состава  -  Крикунову  нужны  
были  новые  игроки:  он  еще  в  сентябре  начал  жаловаться,  что  состав  набирал  
под   себя   Билялетдинов   и   к   селекции   он   отношения   не   имел,   потому   и   начал  
перекраивать  состав  по  ходу  сезона.  
Однако   нападающего   вызвали   из   Альметьевска   не   только   из-за   его  
бомбардирских   подвигов.   В   КХЛ   началась   программа   возрождения  
"Локомотива"   после   авиакатастрофы.   Ярославцы   могли   взять   из   любой  
команды   КХЛ   и   ВХЛ   по   хоккеисту.   Первым   игроком   новой   команды   стал  
защитник   "барсов"   Егор   Яковлев,   а   из   "Нефтяника"   они   планировали   забрать  
как   раз   Лукоянова.   Тогда   еще   у   Альметьевска   и   Казани   были   неплохие  
отношения,  во  многом  благодаря  Равилю  Шавалееву,  поручения  которого  четко  
выполняли  и  в  "Нефтянике",  и  в  "Ак  Барсе".  Игрока  решили  забрать  в  "Ак  Барс",  
хотя   бы   на   время,   дабы   защитить   от   перехода   в   "Локомотив".  
Железнодорожники  не  имели  права  забирать  двоих  хоккеистов  из  одного  клуба.  
Так   Артем   оказался   в   Казани.   Крикунов   всегда   любил   и   умел   давать   шанс  
молодежи,  но  у  Лукоянова  дела  в  Казани  как-то  не  особо  заладились.  
ТРЕНИРОВКИ  ЗА  СВОЙ  СЧЁТ  
После   нескольких   игр   в   том   сезоне   он   плотно   сел   в   запас   и   уже   стал   сам  
проситься  обратно  домой  в  Альметьевск.  К  концу  января  2012  года  были  готовы  
документы   для   перехода   Лукоянова   в   "Нефтяник",   контракт   позволял   его  
командировать  в  ВХЛ  без  особых  проволочек.  Крикунов  решил  дать  последний  
шанс  игроку,  и  он  за  него  вцепился  мертвой  хваткой.  26  января  2012  года  тогда  
еще  боевой  "Витязь"  приехал  в  Казань.  В  первом  периоде  вратарь  гостей  Мэтт  
Далтон  получил  травму  и,  по  мнению  главного  тренера  "Витязя"  тех  лет  Андрея  
Назарова,  за  голкипера  надо  было  отомстить.  Драки  следовали  одна  за  другой  
и   в   казанской   команде   самое   яростное   сопротивление   тафгаям   оказывал  
Лукоянов.  Он   не   испугался   стычек   с   Джоном  Мирасти   и  Николасом   Тарнаски,  
которых  боялась  вся  лига.  
По   итогам   встречи   Крикунов   решил,   что   такой   бесстрашный   хоккеист   может  
пригодиться  его  команде  в  дальнейшем.  К  окончанию  того  плей-офф,  Лукоянов  
уже  играл  в  первом  звене  и  был  одним  из  любимцев  тренера.  К  слову,  хоккеист  



  

  

завершил  плей-офф  с  положительным  показателем  полезности  +4  и  ни  разу  не  
ушел   со   льда   с   отрицателем   балансом.   Однако   Крикунова   летом   сняли,   "Ак  
Барс"   серьезно   обновил   состав.  Места   Лукоянову   в   нем   попросту   не   было.  С  
похожей  ситуацией  хоккеист  столкнется  еще  несколько  раз.    
Рассказывают,   что   тем   летом,   Артем   чуть   ли   не   за   свой   счет   поехал   на  
тренировочный   сбор   вместе   с   молодежным   "Барсом",   который   выходил   из  
отпуска   на   две   недели   раньше   главной   команды.   Хоккеист   мог   спокойно  
заниматься   по   своей   программе,   однако   нынешний   капитан   "Ак   Барса"  
выполнял  все  задания  наравне  с  остальными  молодыми  игроками  и  прибыл  к  
началу   сборов   основной   команды   уже   в   неплохой   форме.   Новый   главный  
тренер  "барсов"  Валерий  Белов  был  знаком  со  многими  хоккеистами  команды,  
по  работе  в  ней  с  Билялетдиновым,  но  Лукоянова  он  не  знал  и  говорили,  что  не  
особо  на  него  рассчитывал.  Так,  например,  больше  шансов  на  место  в  составе  
было   у   Максима   Майорова,   который   в   итоге   даже   не   сыграл   ни   одного  
официального  матча   за   "барсов".  По   итогам   сезона  Лукоянов   снова   добрался  
до  первых  звеньев  команды,  хоть  он  и  не  забивал  много  голов,  но  был  одним  из  
тех  парней,  которые  таскают  рояль.  
ЧУТЬ  НЕ  ЗАВЕРШИЛ  КАРЬЕРУ  
Неприятный  инцидент  с  дракой  хоккеиста  в  ночном  клубе,  произошедший  летом  
2013   года,   мог   поставить   крест   на   карьере   Лукоянова.   Тогда   место  
нападающего  в  казанской  команде  и  без  того  было  под  вопросом,  а  история  с  
разборкой  в  Альметьевске  могла  закончиться  совсем  плачевно.  Вся  эта  шумиха  
вокруг   игрока,   конечно,   подпортила   Лукоянову   резюме   работящего   парня,  
который   только   за   счет   своего   трудолюбия   пробился   в   главную   команду  
Татарстана.  При  этом  важно  отметить,  что  до  сих  пор  непонятно,  кто  был  прав,  
а  кто  виноват  в  той  истории.  
Лукоянов,  несмотря  на  все  разговоры  вокруг  своей  персоны,  не  ушел  в  себя  и  
не  опустил  руки,  а  напротив,  нашел  успокоение  в  хоккее.  На  тот  момент  сезон  
уже  стартовал,  а  проблемы  игрока  с  законом  еще  не  были  решены  до  конца,  но  
Лукоянов   смог   вовремя   переключиться   и   оставлять   все   думы   за   пределами  
ледовой   площадки.   В   сезоне   2013/14   нападающий   только   начинал   по-
настоящему   добывать   себе   твердое   место   в   составе   -   ему,   как   и   сейчас,   не  
хватало  мастерства,   но,   играя  на  протяжении  всего   сезона   то  в   третьем,   то  в  
четвертом   звене,   форвард   сумел   доказать   Белову   свою   состоятельность.  
Опять  же  благодаря  сумасшедшей  самоотдаче.  
Когда   все   проблемы   остались   позади,   а   в   команду   вернулся   Билялетдинов,  
Лукоянов   подписал   с   "Ак   Барсом"   новый   двухлетний   контракт.   И   это   была  
совершенная  новая  и  чистая  страница  в  карьере  игрока,  где  не  было  проблем  с  
законом   и   не   приходилось   выбивать   себе   место   в   составе.   Белов   недавно  
признавался,   что   в   минувшем   сезоне   они   по-настоящему   увидели   лидерские  
способности   Лукоянова,   что   и   сподвигло   их   назначить   его   капитаном.  
Нападающий   выдал   свой   лучший   сезон   в   карьере,   набрав   23   (10+13)   очка,   и  
завершив  регулярный  отрезок  чемпионата  с  лучшим  показателем  полезности  в  
команде   +23.   И   это   несмотря   на   то,   что   игровое   время   Лукоянова   было   не  
самым   большим   -   в   среднем   он   проводил   на   льду   по   13   минут,   успевая   не  
только   разрушать   атаки   соперников   в   обороне,   но   и   забрасывать   шайбы.   В  
нынешнем   сезоне   он   играет   больше   -   в   среднем   по   17   минут,   но   были  
отдельные  матчи,  в  которых  Лукоянов  практически  не  уходил  со  льда.  Именно  
ему   тренерский   штаб   доверил   капитанскую   нашивку   после   того,   как  
травмировались   Александр   Свитов   и   Михаил   Варнаков.   Варнаков,   к   слову,  
недавно  вернулся  в  состав,  но  капитанские  полномочия  остались  у  Лукоянова.  
"СВОЙ  ПАРЕНЬ"  



  

  

Про   Лукоянова   многие   говорят,   что   после   минувшего   успешного   сезона   в   "Ак  
Барсе"   он   совершенно   не   изменился   и   остался   "своим"   парнем.   Возможно,  
именно   поэтому   нападающего   любит   большая   часть   болельщиков   казанской  
команды.  Причем  хоккеист  всегда  находится  на  позитиве.  Даже  если  "Ак  Барс"  
проигрывает   на   последних   минутах   минскому   "Динамо",   он   может   сидеть   в  
раздевалке   и   напевать   веселую   песенку,   а   после   победы   над   "Северсталью"  
подшучивать   над   Степаном   Захарчуком,   заставляя   того   дать   интервью  
журналистам.   "Артем,  дай   клюшку",   -   просили  Лукоянова  дети  после  одной  из  
тренировок  казанской  команды.  "Я  сам  весь  сезон  играю  одной",  -  отшучивался  
игрок.   Однако   несколько   раз   было   подмечено,   что   он   дарит   свои   клюшки  
болельщикам.  Говорят,  что  лето  он  любит  проводить  в  родном  Альметьевске.  В  
2013   году   он   устроил   в   родном   городе   благотворительный   матч   с   целью  
собрать  деньги  на  лечение  маленького  хоккеиста  из  "Нефтяника".  
В   прошлом   сезоне,   когда   "Ак   Барс"   в   финале   Кубка   Гагарина   встречался   со  
СКА,   Лукоянов   помог   известному   хоккейному   журналисту   Алексею   Шевченко,  
которого  не  пускали  на  ледовую  арену  в  Санкт-Петербурге.  Нападающий,  узнав  
о   проблеме,   тут   же   предложил   Шевченко   билеты   на   игру.   Про   таких,   как  
Лукоянов,   говорят   "в   доску   свой   парень".  Прямо   сейчас   он   находится   на   пике  
своей   карьеры,   является   лицом   нового   "Ак   Барса",   но   только   он   знает,   через  
что   ему   пришлось   пройти,   чтобы   достичь   всего   этого.   Ради   таких   историй   в  
Татарстане   и   вкладываются   в   хоккей,   чтобы   простые   ребята   из   небольших  
городов   могли   за   счет   своего   характера   и   упрямства   добиваться   столь  
значительных  успехов.  
В  одном  из   своих  первых  интервью  Лукоянов  рассказывал,   что   у  него  особые  
чувства  вызывает  то,  что  на  игровой  форме  герб  его  родной  республики  и  это  
не  позволяет  ему  играть  вполсилы  и  давать  себе  слабину,  заставляет  выходить  
на   каждый   матч,   как   на   последний.   Символично   и   то,   что   капитан   казанцев   -  
парень  из  Альметьевска.  В  этом  городе  находится  штаб-квартира  генерального  
спонсора  команды  компании  "Татнефть".  Но  не  нужно  в  этом  искать  подоплеки,  
просто  так  сложилось.    

http://sportbo.ru/article/136591/  

К  заголовкам  сообщений  
  
"Магнитка"  заслуженно  прошла  "Автомобилист"  в  серии  плей-офф  КХЛ  -  
Разин  (Р-Спорт,  Москва,  4  марта  2016  1:07)  
Магнитогорский  "Металлург"  по  праву  завоевал  путевку  во  второй  раунд  плей-
офф  КХЛ,   заявил   главный   тренер   екатеринбургского   "Автомобилиста"  Андрей  
Разин.  
"Магнитка"   в   четверг   в   гостях   победила   "Автомобилист"   со   счетом   5:2   и  
победила  в  серии  1/4  финала  Восточной  конференции  -  4-2.  
"Хочу   поздравить   "Металлург"   с   победой.   Конечно,   у   нас   был   шанс,   но   на  
данном  этапе  выше  одного  места  не  прыгнешь.  "Магнитка"  заслуженно  выходит  
дальше.   Мы,   наверное,   единственная   пара,   которая   без   скандалов   отыграла  
всю   игру.   Мы   были   малоинтересны   прессе.   Поэтому   что-то   говорить   о  
судействе  не  имеет  смысла.  Спасибо  всем,  в  том  числе  и  судьям,  за  сезон.  А  
особенно   нашим   болельщикам,   команде,   руководству.   Мы   провели   очень  
хороший   сезон.   Поэтому   с   высоко   поднятой   головой   идем   в   отпуск",   -   сказал  
Разин,  которого  цитирует  официальный  сайт  "Металлурга".  
Главный   тренер   "Магнитки"   Илья   Воробьев   заявил,   что   команда   "не  
настраивалась   на   легкую   игру".   "Мы   знали,   что   соперник   хорошо   играет   в  
обороне  и  очень  много  блокирует  бросков,  поэтому  пробить  оборону  непросто,  -  



  

  

сказал   Воробьев.   -   После   двух   пропущенных   шайб   сказали   продолжать  
работать,   бороться,   биться   за   каждый   участок   поля,   до   конца,   бросать.  
Стандартные  слова,  но  ребята  выполнили".  
Соперником   "Металлурга"   во   втором   раунде   плей-офф   станет   новосибирская  
"Сибирь".    

http://rsport.ru/hockey/20160304/900724006.html  
Похожие  сообщения  (19):  

•   Sports.ru,  Москва,  3  марта  2016  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  3  марта  2016  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  3  марта  2016  

•   Чемпионат.com,  Москва,  3  марта  2016  
•   Sport.ру,  Москва,  3  марта  2016  

•   Советский  спорт,  Москва,  3  марта  2016  
•   Sportbox.ru,  Москва,  3  марта  2016  

•   Советский  спорт,  Москва,  3  марта  2016  
•   Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  3  марта  2016  

•   Belarushockey  (belarushockey.com),  Минск,  3  марта  2016  
•   ХК  СКА  (ska.ru),  Санкт-Петербург,  3  марта  2016  

•   Sports.ru,  Москва,  3  марта  2016  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  3  марта  2016  
•   Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  3  марта  2016  

•   Belarushockey  (belarushockey.com),  Минск,  3  марта  2016  
•   ХК  СКА  (ska.ru),  Санкт-Петербург,  3  марта  2016  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  3  марта  2016  

•   Sport.ру,  Москва,  3  марта  2016  
•     Чемпионат.com,  Москва,  3  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
"Локомотив"  расстанется  с  Иржи  Новотны  (Sports.ru,  Москва,  3  марта  2016  
21:43)  
Нападающий   "Локомотива"   Иржи   Новотны   покинет   клуб.   Руководство  
железнодорожников   не   стало   продлевать   с   32-летним   форвардом   контракт,  
истекающий   30   апреля.   Напомним,   что   чех   выступает   за   ярославцев   с   2014  
года.  В  нынешнем  сезоне  на  его  счету  12  (5+7)  очков  в  38  матчах  регулярного  
чемпионата   КХЛ.   В   проигранной   серии   со   СКА   в   первом   раунде   плей-офф  
Новотны  в  пяти  играх  отметился  одной  шайбой.    

http://www.sports.ru/hockey/1037716363.html  
Похожие  сообщения  (3):  

•   Kp.ru,  Москва,  3  марта  2016  
•   Sportbox.ru,  Москва,  3  марта  2016  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  3  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Мухометов:  тренерский  штаб  Андриевского  останется  в  "Адмирале"  без  
изменений  (Чемпионат.com,  Москва,  3  марта  2016  15:30)  
Генеральный   менеджер   ХК   "Адмирал"   Ильдар   Мухометов   рассказал,   что  
главный  тренер  Александр  Андриевский  вместе  со  своим  штабом  останется  в  



  

  

команде.   Напомним,   "Адмирал"   потерпел   поражение   от   "Сибири"   в   первом  
круге  плей-офф  со  счетом  1-4.  
"Тренерский  штаб   под   руководством  Александра  Андриевского  мы   планируем  
оставить   без   изменений.   Контракта   пока   нет,   ведем  переговоры.  Но   я   думаю,  
мы  достигнем  договоренности,  предварительное  согласие  от  них  уже  есть.  Могу  
сказать   с   определенной   уверенностью,   что   изменений   в   тренерском   штабе   у  
нас  не  будет.  
О  целях  на  следующий  сезон  говорить  еще  слишком  рано.  Все  будет  зависеть  
от  многих  факторов,  в  первую  очередь  бюджета  команды  и  соответствующего  
комплектования.   Бюджет   будет   обсуждаться   в   ближайшие   дни",   -   приводит  
слова  Мухометова  "Р-Спорт".    

http://www.championat.com/hockey/news-2396992-mukhometov-trenerskij-shtab-
andrievskogo-ostanetsja-v-admirale-bez-izmenenij.html  

К  заголовкам  сообщений  
Харийс  Витолиньш  может  возглавить  рижское  "Динамо"  (Sports.ru,  
Москва,  3  марта  2016  6:37)  
Рижское  "Динамо"  планирует  рассмотреть  кандидатуру  Харийса  Витолиньша  на  
пост   главного   тренера   команды.   Об   этом   сообщил   председатель   совета  
директоров   клуба   Юрис   Савицкис.   В   декабре   прошлого   года   Витолиньш  
покинул   пост   главного   тренера   московского   "Динамо"   и   на   данный   момент  
является   помощником   наставника   сборной   России   Олега   Знарка.   На   данный  
момент   исполняющим   обязанности   главного   тренера   в   рижском   "Динамо"  
является  Нормундс  Сейейс.    
-   Харийс   -   хороший   кандидат,   мы   обязательно   рассмотрим   его   кандидатуру,  
посмотрим,  как  дальше  будут  развиваться  события.    

http://www.sports.ru/hockey/1037692662.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
Председатель  совета  директоров  рижского  "Динамо":  будем  искать  
молодых  хоккеистов  в  РФ  (ТАСС,  Москва,  3  марта  2016  12:45)  
"Молодые  хоккеисты,  которые  играют  в  четвертых  звеньях  больших  российских  
команд,   могут   у   нас   выступать   во   втором   или   третьем",   -   отметил  
представитель  клуба  Юрис  Савицкис  
Рижское   "Динамо"   планирует   усилить   состав   за   счет   молодых   российских  
хоккеистов.  Об  этом  ТАСС  сообщил  председатель  совета  директоров  рижского  
клуба  Юрис  Савицкис.  
Во   вторник   состоялось   заседание   директоров   латвийского   клуба,   на   котором  
обсуждались   итоги   выступления   команды   в   чемпионате   КХЛ-2015/16,   а   также  
стратегия  развития  клуба  на  будущий  сезон.  
Савицкис   отметил,   что   финансирование   рижского   "Динамо"   не   будет  
сокращено,   однако   клуб   пересмотрит   концепцию   формирования   состава   на  
следующий  сезон.  
"Финансирование   клуба   не   должно   сократиться,   но   вы   же   понимаете   наш  
бюджет.   Однако   мы   меньше   будем   брать   в   команду   иностранцев.  
Одновременно   мы   посмотрели,   что   в   России   есть   очень   хорошие   молодые  
ребята,   которые   по   каким-   то   причинам   в   ведущих   российских   клубах   не  
попадают   в   основной   состав,   но   они   нам   подошли   бы.   Например,   молодые  
хоккеисты,   которые   играют   в   четвертых   звеньях   больших   российских   команд,  



  

  

могут   у   нас   выступать   во   втором   или   третьем.   Поэтому   этот   рынок   мы  
обязательно  изучим",  -  добавил  собеседник  ТАСС.  
"Динамо"  в  регулярном  чемпионате  КХЛ  текущего  сезона   заняло  12-е  место  в  
Западной  конференции,  в  60  матчах  набрав  75  очков.    

http://tass.ru/sport/2714459  
Похожие  сообщения  (3):  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  3  марта  2016  
•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  3  марта  2016  

•   Советский  спорт,  Москва,  4  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Никитин:  задача  тренерского  штаба  ЦСКА  -  не  потерять  игровой  ритм  
команды  (Чемпионат.com,  Москва,  3  марта  2016  12:34)  
Старший  тренер  ХК  ЦСКА  Игорь  Никитин  рассказал,  что  армейская  команда  в  
матчах   плей-офф   продолжит   делать   упор   на   стопроцентную   концентрацию   и  
самоотдачу.  
"Быстрое  окончание  серии  со  "Слованом"?  Здесь  есть  как  плюсы,  так  и  минусы.  
С   одной   стороны,   это   дало   нам   несколько   дополнительных   дней   отдыха.   С  
другой  же,  игровой  ритм  немного  сбивается.  И  это  наша,   тренерская   задача   -  
выйти   из   этого   положения   и   подвести   команду   к   следующему   раунду   во  
всеоружии.  
Какой   из   возможных   соперников   по   второму   раунду   считался   более  
предпочтительным?  Мы  работаем  над  своей  игрой,  не  оглядываясь  на  какие-то  
варианты.  Среди  команд,  которые  вышли  в  плей-офф  на  Западе,  нет  большого  
разрыва.   Поэтому   главное,   на   что   мы   делаем   упор   -   стопроцентная  
концентрация   и   самоотдача",   -   приводит   слова   Никитина   официальный   сайт  
ЦСКА.    

http://www.championat.com/hockey/news-2396832-nikitin-zadacha-trenerskogo-
shtaba-cska--ne-poterjat-igrovoj-ritm-komandy.html  

Похожие  сообщения  (1):  
•   ЦСКА-Москва  (cska-hockey.ru),  Москва,  3  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  

  
Борис  Майоров:  На  Западе  победят  армейцы  (Советский  спорт,  Москва,  4  
марта  2016  2:09)  
Автор:  Дмитрий  Пономаренко  
Двукратный   олимпийский   чемпион   Борис   Майоров   сравнивает   соперников   по  
полуфиналу  Западной  Конференции  и  отдает  предпочтение  ЦСКА  и  СКА.    
1.  ЦСКА  -  7.  Торпедо    
В   силе   армейцев   сомневаться   не   приходится.   Пусть   матчи   в   первом   раунде  
складывались  для  ЦСКА  непросто.  Армейцы  почти  постоянно  отыгрывались  у  
"Слована".   Но   в   итоге   неизменно   побеждали.   И   это   тоже   говорит   о   хорошем  
запасе  прочности.  Причем,  Квартальнов  постоянно  варьирует  состав,  все  время  
кого-то  меняет...    
ЦСКА   по-прежнему   играет   в   давление,   выполняя   огромный   объем   работы   на  
площадке.  То  же  "Динамо",  к  примеру,  если  соперник  плотно  завладел  шайбой,  



  

  

откатывается  назад  и  строит  оборону.  Но  ЦСКА  -  никогда!  Армейцы  постоянно  
прессингуют.  Я  не  помню,  чтоб  они  отступали.    
Сможет  ли  "Торпедо"  оказать  им  достойное  сопротивление?  Все  будет  зависеть  
от  того,  как  Перерис  Скудра  построит  игру  своей  команды.  С  моей  точки  зрения  
играть  с  ЦСКА  в  открытый  хоккей  нельзя.  Единственный  шанс  нижегородцев  -  
танцевать   от   печки,   выстроить   на   пути   армейцев   железобетонную   оборону.  
Иначе  никак.  У  москвичей  и  нападение  мощное,  а  контратака  -  еще  сильнее.    
Самым  страшным  для  торпедовцев  станет  начало  собственной  атаки.  Как  при  
прессинге,   который   постоянно   применяет   ЦСКА,   организовывать   свои  
комбинации?  От  этого  будет  напрямую  зависеть  результативность  "Торпедо".    
Что   касается   "физики",   тут   у   обоих   соперников   время   на   подготовку   вполне  
достаточно.   Автозаводцы   и   в   последнем   матче   с   "Йокеритом"   выглядели  
свежее.   Не   думаю,   что   в   этом   противостоянии   тренеры   будут   пенять   на  
усталость.    
Потенциально   ЦСКА,   конечно,   сильнее.   Это   подтверждает   и   их   очередная  
победа   в   регулярном   чемпионате.   ЦСКА   вообще   реальный   претендент   не  
только   на   победу   в   этой   паре,   но   и   в   Кубке   Гагарина.   В   плюс   москвичам   и  
прошлогодний   весенний   урок,   когда   они   отдали  СКА   серию,   ведя   3-0.   Я   ведь  
потом  сказал  Квартальнову:   "Надо  было  еще  при  счете  2-0  перестроиться.  Ну  
чего   бежать   вперед,   если   забивать   надо   не   тебе,   а   сопернику?".   Думаю,   он  
выводы  сделал...    
Но   снисходительности   у   армейцев   быть   не   должно!   Не   смотря   на   седьмое  
место  в  Западной  конференции,  уровень  игры  у  "Торпедо"  очень  приличный.  К  
тому  же  Скудра  и  Квартальнов  неплохо  друг  друга  знают  -  они  вместе  работали  
в  Новосибирске.  У  них  и  сходство  в  стиле  есть  -  максимальная  заряженность  на  
игру.  Оба  тренера  терпеть  не  могут  инертных  хоккеистов.  
5.  Динамо  -  6.  СКА    
"Динамо"   впечатляет.   Концовку   сезона   бело-голубые   проводят   просто  
великолепно.   На   лицо   -   прогресс.   И   понятна   его   причина   -   в   состав   удачно  
введены  молодые  игроки.    
Сейчас  "Динамо"   -  одна  из  самых  сбалансированных  команд  в  КХЛ.  В  ней  все  
четко   понимают   -   когда   атаковать,   а   когда   обороняться.   В   первой   половине  
сезона  вся  игра  москвичей  строилась  на  ведущих  легионерах.  А  теперь  они  не  
то,  что  ушли  в  тень...  Скорее,  стали  фундаментом,  но  уже  для  всей  команды.    
В   "Динамо"   четкое   распределение   обязанностей   и   ролей.   Не   случайно,   что  
даже   ЦСКА   уступил   им   в   последнем   матче   регулярного   чемпионата.   Хотя  
проигрывать  дома  ни  Квартальнову,  ни  Радулову  не  хотелось.  Но  бело-голубые  
взяли  верх  тогда  по  делу.    
Да   и   четыре   победу   в   плей-офф   -   дорогого   стоят.   Когда   равные   по   классу  
соперники   бьются   друг   с   другом,   выиграть   четыре   матча   подряд   почти  
невозможно.   А   динамовцам   это   удалось.   Хотя   "Сочи"   на   финише   тоже   был  
великолепен,   забравшись   на   четвертое   место   в   Западной   конференции.  
Претендентов  на  него  было  ой  как  много.    
Но  я  отмечу  одну  вещь  -  СКА  сейчас  играет  в  динамовском  стиле.  Обе  команды  
пропагандируют  фактически  одну  тактику.    
Удалив  из  состава  Ковальчука,  питерцы  стали  более  организованными.  Не  могу  
сказать,   что   армейцы   сразу   превратились   в   хорошо   сбалансированную  
команду.   Но   раньше   она   была   просто-напросто   безалаберной,   действовала   в  
расчете  на  действия  отдельных  звезд.  А  игровую  дисциплину  надо  соблюдать  
даже  при  высочайшем  уровне  мастерства.    
Сейчас   и   СКА,   и   "Динамо"   будут   действовать   от   обороны.   А   при   похожей  
тактике   и   хорошей   организации   на   первый   план   опять-таки   выходит  



  

  

индивидуальное  мастерство  игроков.  И  это  -  шанс  для  армейцев.  Все  же  у  них  в  
составе   мастеров   высокого   класса   больше.   Вы   только   посмотрите,   как  
укреплялся  СКА  по  ходу  сезона.  Он  брал  все  лучшее  из  команд,  которые  своих  
лидеров   удержать   не   могли.   Гусева   из   "Югры",   Бучневича   из   "Северстали".  
Армейцы   провернули   выгодный   обмен   с   "Авангардом",   получив   Широкова.  
Вернули  из-за  океана  Мозеса...  Ни  одна  команда  так  не  усилилась!  Именно  эти  
игроки   сейчас   делают   результат   в   СКА.   И   это   большой   плюс   для   питерского  
клуба.    

http://www.sovsport.ru/gazeta/article-item/888161  

К  заголовкам  сообщений  
  
Валерий  Шанцев:  "Торпедо"  полностью  переиграло  "Йокерит",  показало  
силу  и  железный  характер"  (Sports.ru,  Москва,  3  марта  2016  19:10)  
Губернатор  Нижегородской  области  Валерий  Шанцев  выразил  удовлетворение  
победой  "Торпедо"  над  "Йокеритом"  в  серии  первого  раунда  Кубка  Гагарина.    
"Отличный  матч  получился  2  марта.  "Торпедо"  полностью  переиграло  финскую  
команду,  показало  силу,  железный  характер.    
Конечно,  этой  победы  не  было  бы  без  сумасшедшей  поддержки  болельщиков!  
Идем  дальше!",  -  заявил  Шанцев.    

http://www.sports.ru/hockey/1037709945.html  
Похожие  сообщения  (1):  

•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  3  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Юшкевич:  упор  в  "Северстали"  будет  делаться  на  восстановление  
игроков  (Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  3  марта  2016  17:36)  
Главный   тренер   "Северстали"   Дмитрий   Юшкевич   поделился   планами   на  
ближайшее   время,   а   также   рассказал,   в   каком   составе   собралась   команда  
после  двухнедельного  отпуска.  
"Всего   на   сегодняшний   день   у   нас   в   расположении   команды   семнадцать  
игроков.   Пятнадцать   полевых   и   два   вратаря.   Часть   игроков   командирована   в  
"Ижсталь",   выступает   в   Высшей   лиге   в   розыгрыше   Кубка   Братины.   И   часть  
молодых  игроков  готовится  играть  за  "Алмаз"  в  плей-офф  МХЛ.  
Все  игроки,  у  которых  были  серьезные  травмы,  чувствуют  себя  лучше.  Николай  
Стасенко  сейчас  уехал  домой,  готовится  по  индивидуальной  программе.  У  него  
наметился  хороший  прогресс  в  восстановлении,  он  начал  заниматься,  получать  
определенную   физическую   нагрузку.   Другие   ребята   -   Женя   Монс,   Коля  
Казаковцев   -   также   тренируются   по   индивидуальным   программам.   Ну   а   те,   у  
кого   в   конце   сезона   были   небольшие   травмы,   сейчас   занимаются   в   общей  
группе.  
С   целью   подготовки   команды   к   летним   сборам   и   к   новому   сезону,   в   первую  
очередь,   упор   будет   делаться   на   восстановление   игроков,   с   последующим  
развитием   общей   силовой   выносливости.   Сначала   команду   восстановим,  
дадим  тренировки  общей  направленности  на  льду,  на  земле.  
Будем  развивать  физические  качества,  силовую  выносливость.  Не  секрет,  что  
даже   если   летом   на   предсезонке   тренироваться   хорошо   и   правильно,   то  
результат  придет  только  через  четыре-пять  месяцев.  Поэтому,  чтобы  команда  
была   готова   к   первым   играм   чемпионата,   очень   важно   сейчас   заложить  



  

  

фундамент,  чтобы  уже  на  эту  работу  наслаивалась  летняя  подготовка",  -  сказал  
Юшкевич.    

http://allhockey.ru/news/show/250366-
Yushkevich_upor_v_Severstali_budet_delat_sya_na_vosstanovlenie_igrokov  

К  заголовкам  сообщений  
  
Павел  Бурба:  "Переезд  на  "Чижовку"?  Мы  рассматриваем  различные  
варианты  развития  клуба"  (Sportblr.com,  Минск,  3  марта  2016  19:45)  
И.о   гендиректора   минского   "Динамо"   Павел   Бурба,   отвечая   на   вопросы  
болельщиков,   прокомментировал   информацию   о   том,   что   "зубры"   могут  
переехать  на  "Чижовка-Арену".    
-   Посещаемость   упала,   даже   Питер   нас   обошел.   В   чем   причины   и   увидят   ли  
болельщики   что-то   новое   во   время   матчей?   Уже   пошли   слухи,   что   будем  
переезжать  на  "Чижовка-Арену".  Это  чей-то  вброс  или  реальная  информация?    
-   О   причинах   падения   посещаемости   уже   говорилось.   Увидят   ли   болельщики  
что-то  новое  вкруг  и  во  время  матчей?  Думаю,  да.  В  том  числе  и  для  этого  мы  
недавно  отправляли  наших  сотрудников  на  стажировку  в  Канаду.  Что  касается  
переезда   на   другую   арену,   в   сложившейся   экономической   ситуации   мы  
рассматриваем   различные   варианты   развития   клуба,   которые   позволят   нам  
экономить   средства   без   потери   качества   игры   и   уровня   работы   с  
болельщиками.   Если   будет   принято   решение   о   переезде   на   другую   арену,   то  
мы  первыми  его  озвучим  и  объясним.  На  данный  момент  такого  решения  нет,  -  
сказал  Бурба.  

http://sportblr.com/news/hockey/17493/  
Похожие  сообщения  (3):  

•   Спортивная  панорама  (sportpanorama.by),  Минск,  3  марта  2016  
•   Спортивная  панорама  (sportpanorama.by),  Минск,  3  марта  2016  

•   Sportblr.com,  Минск,  3  марта  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Ильдар  Мухометов:  "Адмирал"  провел  в  целом  успешный  сезон,  в  плей-
офф  не  хватило  мастеров"  (ХК  СКА  (ska.ru),  Санкт-Петербург,  3  марта  2016  
23:36)  
Сезон   для   владивостокского   "Адмирала"   можно   назвать   успешным,   а   в   плей-
офф   КХЛ   команде   не   хватило   двух-трех   исполнителей,   заявил   агентству   "Р-
Спорт"  генеральный  менеджер  клуба  Ильдар  Мухометов.  
"Адмирал"  вышел  в  плей-офф  КХЛ  с  шестого  места  в  Восточной  конференции.  
В   первом   раунде   Кубка   Гагарина   дальневосточный   клуб   проиграл  
новосибирской  "Сибири"  со  счетом  1-4.  
"В   целом   сезон   можно   назвать   успешным,   хотя   в   плей-офф   могли   сыграть   и  
лучше,   -   сказал   Мухометов   по   телефону.   -   Вообще   для   объективной   оценки  
сезона  я  бы  его  разделил  на  две  части:  чемпионат  и  плей-офф.  "Регулярку"  мы  
провели   хорошо,   и   не   только   выполнили   основную   задачу   по   выходу   в   Кубок  
Гагарина,  но  и  заняли  довольно  высокое  место.  В  концовке  чемпионата  немного  
нам   не   хватило,   потому   что   немного   устали:   все-таки   все   эти   перелеты  
сказываются.   Что   касается   плей-офф,   нам   элементарно   не   хватило  
общекомандного  опыта  кубковых  матчей".  



  

  

"Не   хватило   2-3   исполнителей.   Жаль,   что   в   четвертой   и   пятой   играх   у   нас  
отсутствовали  лидеры.  Скамейка  у  нас  не  длинная,  поэтому  это  сказалось.  Но  
никаких   претензий   к   хоккеистам   у   нас   нет,   все   бились   до   конца,   на   100%.  Не  
хватило   пару-тройку   мастеров,   способных   решить   какие-то   моменты   за   счет  
индивидуальных   действий.   Голевых   моментов   во   всех   матчах   у   нас   было  
предостаточно",  -  добавил  Мухометов.  
В   серии   с   "Сибирью"   между   клубами   разразился   скандал,   когда   сибиряки  
просидели   более   пяти   часов   в   самолете,   который   находился   в   аэропорту  
Владивостока.  
"Мы,   клуб   "Адмирал",   не   ввязывались   в   какое-то   информационное  
противостояние   с   "Сибирью".   Более   того,   подобные   выбросы   или   вбросы  
вызывали   улыбки,   не   более   того,   -   отметил   Мухометов.   -   Единственное,   что  
меня   действительно   разочаровало,   это   реакция   руководства   "Сибири"   на   всю  
эту   ситуацию.  Потому   что   мы   знакомы   не   один   год.   И   если   у   людей   реально  
возникают  мысли  о  том,  что  хоккейный  клуб  был  причастен  к  их  проблемам  в  
аэропорту,  то  мне  очень  печально  за  этих  людей".    

http://ska.ru/news/view/il-dar-mukhomietov-admiral-proviel-v-tsielom-uspieshnyi-
siezon-v-pliei-off-nie-khvatilo-mastierov  
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Сборная  России  по  хоккею  

Радулов  и  еще  6  игроков,  которые  должны  сыграть  на  КМ-2016  
(Sports.ru/tribuna,  Москва,  3  марта  2016  21:58)  
Олег  Знарок  назвал  фамилии  16  игроков,  которые  сыграют  на  Кубке  мира-2016.  
Кто  займет  7  оставшихся  мест  в  заявке  российской  команды?    
"Выбирая   первоначальный   состав,   штаб   сборной   исходил   из   информации,  
которую   мы   получили   во   время   поездки   по   Северной   Америке.   Там   мы  
посмотрели   несколько   игр   и   смогли   побеседовать   с   кандидатами.   Кубок  мира  
будет  проходить  на  маленьких  площадках,  поэтому  пока  назвали  только  ребят  
из  НХЛ.  В  списке  есть  и  молодые  игроки,  участие  которых  мы  рассматриваем  в  
качестве  перспективы  на  Олимпийские  игры,  и  опытные  ветераны.  Все  ребята  
друг  друга  знают,  и  адаптация  к  стилю  игры  НХЛ  им  не  нужна.  Тренерский  штаб  
решил  назвать  трех  вратарей,  чтобы  не  возвращаться  к  вратарскому  вопросу,  и  
пока   только   трех   защитников,   чтобы   с   остальными   позициями   в   обороне  
определится  уже  ближе   к  началу   турнира.  Все  названные  игроки  выступают  в  
Национальной   хоккейной   лиге,   большинство   из   ребят   -   на   ведущих   ролях   в  
своих   командах.   У   игроков   из   КХЛ   есть   хорошие   шансы   занять   оставшиеся  
вакансии,  но  решение  по  ним  будет  приниматься  после  чемпионата  мира",  -  так  
объяснил  выбор  игроков  главный  тренер  сборной  России  Олег  Знарок.  
Олег   Знарок   включил   в   число   "неприкасаемых"   три   вратаря,   три   защитника   и  
десять   нападающих.   Окончательные   составы   команд   на   Кубок   мира   должны  
быть   названы   не   позднее   1   июня.  После   обнародования   "списка   16"   в   заявке  
каждой  команды  остаются  свободны  еще  семь  мест.  
Защитники    



  

  

В   предварительном   составе:   Андрей   Марков   ("Монреаль"),   Дмитрий   Куликов  
("Флорида"),  Дмитрий  Орлов  ("Вашингтон").  
Кандидаты   на   оставшиеся   места   в   заявке   (4-5   мест):   Никита   Зайцев,   Богдан  
Киселевич  (оба  -  ЦСКА),  Антон  Белов,  Максим  Чудинов,  Вячеслав  Войнов  (все  -  
СКА),   Алексей   Емелин   ("Монреаль"),   Никита   Нестеров   ("Тампа"),   Алексей  
Марченко  ("Детройт"),  Евгений  Медведев  ("Филадельфия").  
Кто  должен  поехать    
Алексей  Емелин  ("Монреаль")  
Пожалуй,  именно  отсутствие  Емелина  стало  главной  неожиданностью  в  списке  
"неприкасаемых"   игроков   в   составе   сборной   России.   Он   проводит   не   самый  
лучший   сезон,   но   все   равно   является   твердым   игроком   основы   "Монреаля".  
Емелин,  в  отличие  от  большинства  российских  защитников,  умеет  жестко  вести  
борьбу   и   обладает   достаточно   большим   опытом.   Среди   защитников   не  
попавших  в  предварительный  состав  у  Емелина  наибольшие  шансы  сыграть  на  
Кубке  мира.  Возможно,  Олег  Знарок  хочет  для  начала  проверить  его  в  деле  на  
чемпионате  мира,  ведь  "Монреаль"  с  большой  вероятностью  не  попадет  в  плей-
офф  Кубка  Стэнли.  
Никита  Нестеров  ("Тампа")  
Во   время   турне   по   Северной   Америке   Олегу   Знарку   не   удалось   живьем  
посмотреть  на  игру  Никиты  Нестерова.  Россиянин  не  всегда  попадает  в  состав  
"молний",   но,   по   сравнению   с   прошлым   сезоном,   стал   намного   ближе   к   тому,  
чтобы   стать   твердым   игроком   основы.   Учитывая   то,   как   проводит   последние  
игры  "Тампа",  далеко  не  факт,  что  российские  игроки  "молний"  смогут  приехать  
на   чемпионате   мира,   а   где   тогда,   как   ни   на   Кубке   мира,   проверять  
перспективного  защитника,  который  уже  давно  стучится  в  двери  национальной  
команды.  
Никита  Зайцев  (ЦСКА)  
Скорее   всего,   Никита   Зайцев   отправится   предстоящим   летом   в   Северную  
Америку.  Это  может  помешать  ему  сыграть  на  Кубке  мира.  Никите  нужно  будет  
пробиваться   в   основу   своего   клуба,   привыкать   к   игре   в   НХЛ,   к   требованиям  
тренерского   штаба,   а   сентябрь   -   не   лучшее   время   для   новичка,   чтобы  
практически  весь  месяц  находиться  вдали  от  команды.  Да  и  начинать  карьеру  в  
Северной  Америке  с  турнира  лучших  игроков  планеты  без  опыта  игры  на  таком  
уровне  -  рискованное  дело.  С  другой  стороны,  у  сборной  России  есть  дефицит  
защитников,  а  Зайцев  один  из  ключевых  игроков  на  своей  позиции  в  КХЛ.  При  
игре   на   маленьких   площадках   он   может   еще   больше   раскрыть   свои   лучшие  
качества.  
Алексей  Марченко  ("Детройт")  
В   этом   плане   у   Алексея   Марченко   есть   преимущество   перед   Зайцевым   и  
другими  защитниками  КХЛ.  В  этом  сезоне  он  наконец-то  на  постоянной  основе  
пробился   в   состав   "Детройта",   где   получает   достаточно   много   игрового  
времени.  Этим  не  может  похвастаться  Никита  Задоров,  Евгений  Медведев  не  
всегда   попадает   в   состав   "Филадельфии"   и   у   него   заканчивается   контракт   с  
клубом  после  этого  сезона,  а  у  Вячеслава  Войнова  могут  возникнуть  проблемы  
с  получением  визы.  Все  это  делает  Марченко  реальным  кандидатом  на  участие  
в  Кубке  мира.  
Нападающие    
В   предварительном   составе:   Александр   Овечкин,   Евгений   Кузнецов   (оба   -  
"Вашингтон"),   Евгений   Малкин   ("Питтсбург"),   Павел   Дацюк   ("Детройт"),   Артем  
Анисимов,   Артемий   Панарин   (оба   -   "Чикаго"),   Николай   Кулемин   ("Нью-Йорк  
Айлендерс"),   Владимир   Тарасенко   ("Сент-Луис"),   Никита   Кучеров,   Владислав  
Наместников  (оба  -  "Тампа").  



  

  

Кандидаты   на   оставшиеся   места   в   заявке   (2-3):   Александр   Радулов   (ЦСКА),  
Илья   Ковальчук,   Вадим   Шипачев,   Евгений   Дадонов   (все   -   СКА),   Сергей  
Мозякин,   Александр   Семин   (оба   -   "Металлург"   Мг),   Сергей   Калинин   ("Нью-
Джерси"),   Виктор   Тихонов,   Сергей   Плотников   (оба   -   "Аризона"),   Александр  
Бурмистров   ("Виннипег"),   Наиль   Якупов   ("Эдмонтон"),   Михаил   Григоренко  
("Колорадо"),  Валерий  Ничушкин  ("Даллас").  
Кто  должен  поехать    
Александр  Радулов  (ЦСКА)  
"Обращает   на   себя   внимание   отсутствие   в   списке   Александра   Радулова,  
лучшего   на   сегодняшний   день   игрока   в   КХЛ.   Даже   не   знаю,   с   чем   это   может  
быть  связано,  может  быть,  с  тем,  что  чемпионат  КХЛ  не  будет  прерываться  на  
время  Кубка  мира",  -  в  интервью  "Р-Спорт"  Павел  Буре  поддержал  Александра  
Радулова.   Олег   Знарок   сразу   сказал,   что   не   будет   включать   в   список  
"неприкасаемых"   игроков   КХЛ,   но,   возможно,   для   лучшего   игрока   лиги   можно  
было  сделать  исключение.  Радулов,  безусловно,  в  состоянии  усилить  сборную  
России  на  Кубке  мира.  
Валерий  Ничушкин  ("Даллас")  
Конкуренция   среди   форвардов   на   оставшиеся   2-3   места   в   заявке   будет  
сумасшедшей.   Но   Валерия   Ничушкина   нужно   проверить   в   деле.   Он   уже  
приезжал  на   сборы  национальной   команды  перед  ЧМ-2015,   оставив  неплохое  
впечатление  в  контрольных  матчах.  Не  будем  забывать,  что  Ничушкин  играет  в  
"Далласе",  где  высокая  конкуренция  в  линии  нападения.  Тем  не  менее,  Валерий  
получает   по   12-15   минут   за   матч.   В   отличие   от   Калинина,   Бурмистрова,  
Тихонова,  Якупова  и  Плотникова,  Ничушкину,  скорее  всего,  не  удастся  сыграть  
на  чемпионате  мира.  
Вадим  Шипачев  (СКА)  
Нынешний   плей-офф   КХЛ   показывает,   что   СКА   может   обойтись   без   Ильи  
Ковальчука,   а   в   его   отсутствии   лидерские   функции   взял   на   себя   Вадим  
Шипачев.   Новый   капитан   СКА   не   только   объединил   команду,   но   и   многое  
доказывает   на   ледовой   площадке.   Учитывая,   что   Евгений   Малкин   может  
сыграть  крайнего  нападающего,  Олег  Знарок  вполне  может  включить  в  состав  
на  Кубок  мира  лучшего  распасовщика  КХЛ.  Для  Шипачева  это  был  бы  огромный  
вызов.  

http://www.sports.ru/tribuna/blogs/cska84/909229.html  
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Знарок  в  услугах  Радулова  не  нуждается  (Свободная  пресса  (svpressa.ru),  
Москва,  3  марта  2016  13:35)  
Лучший  форвард  КХЛ  не  попал  в  список  "неприкасаемых"  для  участия  в  Кубке  
мира  
Наряду   с   плей-офф  Кубка  Гагарина  КХЛ,   главной   темой  в   последние  два  дня  
остается  список  "неприкасаемых"  игроков,  которых  включили  в  заявку  на  Кубок  
мира.  Он,  напомним,  состоится  в  Торонто  с  17  сентября  по  1  октября  2016  года.  
Сборная   России,   как   и   другие   участники,   объявила   свой   предварительный  
состав  из  16  человек.    
По  заокеанским  лекалам    
В  этом  списке  сплошь  хоккеисты  из  Национальной  хоккейной  лиги  (НХЛ),  что  в,  
принципе,  ожидаемо.  Во-первых,  турнир  пройдет  на  узких  североамериканских  
площадках,   к   которым   заокеанские   мастера   более   адаптированы,   притерлись  
они   и   к   судейству   арбитров   из   заокеанской   лиги.   Во-вторых,   к   тому   времени  
стартует  регулярный  чемпионат  КХЛ  и  прерывать  его  не  будут.  В-третьих,  этот  



  

  

турнир   задуман   в   угоду   НХЛ   и   "продвигает"   НХЛ.   И,   наконец,   в-   четвертых,  
говоря  откровенно,  именно  в  Северной  Америке  выступают  лучшие  хоккеисты  
мира.  Так  что  Кубок  пройдет,  как  это  и  заявлялось,  по  заокеанским  лекалам.  
Неожиданность  одна  -  Наместников    
В   принципе,   и   сам   список   никаких   вопросов   не   вызывает.   Кандидатуры  
угадывались   заранее   и   практически   любой   мало-   мальски   интересующийся  
хоккеем   человек   мог   практически   со   стопроцентной   точностью   угадать   этот  
самый   "список   шестнадцати".   Точнее,   пятнадцати.   Поскольку   все-таки  
кандидатура  форварда  "Тампы"  Владислава  Наместникова  вызвала  некоторые  
вопросы.  Точнее,  почему  именно  он?  Тем  более,  как  сказал  сам  главный  тренер  
сборной   России   Олег   Знарок,   как   раз   этого   нападающего   включили   в   список  
последним.  Шестнадцатым.  
-  Он  молодой  парень,   у  него  пока  еще  не  такой  большой  опыт  выступления  в  
НХЛ,   как   у   других.   Мы   смотрели,   как   он   играет,   сделали   выводы   и   в   целом  
остались  довольны  его  игрой.  
Вот  в  этом  и  вся  соль.  Напомним,  что  Олег  Знарок  вместе  со  своим  штабом  в  
феврале   специально   летал   в   Северную   Америку,   чтобы   посмотреть   в   деле  
игроков   НХЛ,   пообщаться   ними   лично.   Более   того,   одной   из   основных   задач  
наставника   было   посмотреть   как   раз   хоккеистов   из   "Тампы",   которых   Знарок  
знал  до  визита  не  очень  хорошо.  На  глазах  тренерского  штаба  сборной  России  
Наместников  и  отметился  голевым  пасом.  
И   еще   один  момент.  Форвардов-звезд,   ярких,   способных   атаковать,   забивать,  
обводить   у   нас   в   составе   и   так   предостаточно.   Нужны   хоккеисты,   таскающие  
рояль.  Умеющие  бороться,  обороняться,  лезть  в  толпу.  Наместников  как  раз  из  
таких.  
Ну  и,  конечно,  еще  один  вопрос,  можно  даже  сказать  главный:  почему  в  список  
"неприкасаемых"   не   вошел   лучший   игрок   КХЛ,   капитан   ЦСКА   Александр  
Радулов  ?  Дело  же  не  только  в  том,  что  хватает  ярких  исполнителей.  Радулов,  
кстати,   и   потолкаться   может,   и   в   обороне   отработать.   Да   и   вообще   звено  
Радулов  -  Дацюк  -  Ковальчук  на  Олимпиаде  в  Сочи-2014  смотрелось  наиболее  
цельно   и   боевито   на   фоне   беспомощной   в   целом   игры   сборной.   Но   с  
Ковальчуком   сейчас   ситуация,   мягко   скажем,   непонятная.   И   на   сегодняшний  
момент  он,  скорее  всего,  не  будет  участвовать  в  домашнем  чемпионате  мира-  
2016.  
-  Почему  в  списке  нет  Радулова?  Дело  в  том,  что  он  пропустил  оба  чемпионата  
мира,   где   Знарок   руководил   сборной,   -   высказал   предположение   "СП"  
многолетний  капитан  сборной  СССР,  двукратный  олимпийский  чемпион  Борис  
Михайлов.   -   А   на   Кубке   Первого   канала   Александр   выглядел   не   лучшим  
образом.  Поэтому  очень  многое  должно  решиться  именно  на  майском  турнире  в  
Москве.  
Кстати,   и   сам   главный   тренер   сборной   косвенно   подтвердил   слова  
легендарного  в  прошлом  хоккеиста,  заявив,  что  решение  по  игрокам  КХЛ  будет  
принято   по   итогам   чемпионата   мира.   А   конкретно   по   Радулову,   Олег  
Валерьевич   сказал,   что   у   него   такие   же  шансы   на   оставшиеся   7   вакансий   (в  
заявке  на  Кубок  мира  должно  быть  23  хоккеиста),  как  и  у  остальных.    
Но  вообще-то,  относительно  Радулова  речь  идет,  по  большому  счету,  не  о  семи  
вакансиях,   а   о   трех.   Ведь   в   предварительной   заявке   пока   всего   трое  
защитников.   А   будет   их,   как   минимум,   семь.   Так   что   минус   четыре   вакансии.  
Попадет  ли  Александр  в  трио  избранных?  Большой  вопрос.  
Более  того,  большой  вопрос,  возьмет  ли  Знарок  форварда  армейцев  даже  на  
чемпионат  мира.  Поскольку,  как  было  сказано  выше,  на  Кубке  Первого  канала  



  

  

Радулов  (как  и  его  друг  Ковальчук)  смотрелись,  мягко  скажем  неважно,  с  ролью  
лидеров  не  справились.  И  сборная  на  родном  этапе  Евротура  провалилась.  
Ну,   а   кроме   Радулова,   честно   признаемся,   других   кандидатов   на   поездку   на  
Кубок  мира  и  нет.  В  хорошей  форме  сейчас  Сергей  Мозякин  из  магнитогорского  
"Металлурга",  но  дело  в  том,  что  бомбардиров  в  составе  опять-таки  хватает,  а  
вот  "рабочих  лошадок"  и  надежных  защитников  нет.  Поэтому,  скорее  всего,  на  
Кубке  мира  сыграют  только  представители  НХЛ.    
Правда,   у   постоянного   эксперта   "СП",   двукратного   олимпийского   чемпиона  
Александра  Кожевникова  другое  мнение:    
-  До  Кубка  мира  еще  ой  как  далеко.  Состав  этот  не  окончательный.  Он  может  
поменяться.  И  не  один  раз.  Конечно,  это  касается  семи  оставшихся  вакансий.  
Но  вдруг  кто-то  из  предварительного  списка  получит  тяжелую  травму?  Тут  есть  
еще   один   момент.   Кубок   мира   будет   проводиться   в   сентябре.   Уже   начнется  
регулярный   чемпионат   КХЛ.   Тренерам   сборной   надо   будет   договариваться   с  
тренерами   клубов.   А  ФХР  должна   будет   утрясать   вопросы   с   КХЛ.  По   первым  
играм  станет  ясно,   кто   как  играет,   кто   в   какой  форме.  Тогда  можно  будет   все  
окончательно  взвесить.  Так  что  на  игроках  КХЛ,  по  крайней  мере,  на  двух-трех,  
крест  ставить  рано.  Время  еще  есть.  
Теперь  за  играми  плей-офф  КХЛ  и  чемпионата  мира  в  России,  который  пройдет  
с  6  по  22  мая  в  Москве  и  Санкт  -  Петербурге  наблюдать  будет  еще  интереснее.    

http://svpressa.ru/hockey2016/article/143665/  

К  заголовкам  сообщений  
  

КХЛ.  Сборная  России  будет  готовиться  к  Кубку  мира  на  маленькой  
площадке  (ХК  Торпедо  (hctorpedo.ru),  Нижний  Новгород,  3  марта  2016  0:58)  
Первый  вице-президент  ФХР  Роман  Ротенберг  рассказал,   как  сборная  России  
будет  готовиться  к  Кубку  мира.  
"Тренировочный  лагерь  сборной  России  перед  Кубком  мира  будет  проведен  на  
маленькой   площадке   -   такая   возможность   есть   в   ледовом   дворце   "Парка  
легенд",  в  Новогорске  и  в  Санкт-Петербурге.  
Скорее  всего,  будет  выбрана  Москва,  так  как  первый  выставочный  матч  против  
чехов   мы   планируем   сыграть   в   ледовом   дворце   "Парка   легенд",   -   сказал  
Ротенберг.    

http://www.hctorpedo.ru/11495-sbornaya-rossii-budet-gotovitsya-k-kubku-mira-na-
malenkoy-ploschadke.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
Из  НХЛ  -  шестнадцать.  А  кто  из  КХЛ?  (Sports.ru/tribuna,  Москва,  3  марта  
2016  21:55)  
Сегодня   тренерский   штаб   сборной   России   назовет   имена   шестнадцати  
энхаэловцев,  которые  войдут  в  состав  команды  на  сентябрьском  Кубке  мира  в  
Торонто.   "СЭ"   прикинул   шансы   представителей   КХЛ   занять   семь   оставшихся  
мест  в  составе  команды.    
ЗАЩИТНИКИ  
Нет   сомнений,   что   выбор   "неприкасаемых"   в   линию   обороны   доставил  Олегу  
Знарку   больше   всего   хлопот.   В   НХЛ   всего   семь   российских   защитников,  
которых  можно  считать  кандидатами  на  выступление  в  Торонто  (шансы  Тютина  
и   тем   более   Никитина   выглядят   маловероятными),   причем   Нестеров   и  
Марченко   за   первую   сборную   никогда   не   играли,   а   Медведев   частенько  



  

  

пребывает  в  запасе  "Филадельфии".  Скорее  всего,  без  защитников  КХЛ  Знарку  
не  обойтись.  
Никита  ЗАЙЦЕВ  ЦСКА  
Правда,   кахаэловцем   лучшего   российского   защитника   нашей   лиги   можно  
считать   лишь   по   состоянию   на   эту   минуту.   Кто   знает,   где   он   проведет  
следующий   сезон?   Назойливые   слухи   о   переходе   в   "Торонто"   циркулируют  
давно.  К  Зайцеву  мало  вопросов  по  игре  за  клуб,  но  выйти  на  ведущие  роли  в  
сборной   ему   пока   не   удается.   Домашний   чемпионат   мира   может   стать  
серьезным  козырем  в  пользу  Никиты.  Лишь  бы  не  повторилась  прошлогодняя  
неприятность,  когда  он  пропустил  майский  турнир  из-за  травмы.  
Вероятность  попадания  на  Кубок  мира  по  версии  "СЭ"  50  %    
Максим  ЧУДИНОВ  СКА  
У  питерского  армейца  ситуация  немного  иная:  Знарок  уже  дважды  проверил  его  
на   крупных   турнирах,   но   тренера   не   может   не   смущать   клубная   статистика  
игрока  -  за  регулярку  Чудинов  умудрился  заработать  "-13"  в  графу  полезности!  
По  важнейшему  для  игрока  обороны  показателю  он  находится  на  11-м  месте  с  
конца   во   всей   лиге,   выступая   при   этом   за   одну   из   лучших   по   составу   команд  
чемпионата.   Что-то   здесь   не   так,   не   правда   ли?   Максиму   не   откажешь   в  
жесткости,   но   габаритов   (да   и   опыта)   для   игры   на   североамериканских  
площадках  ему  слегка  недостает  -  все  это  может  помешать  ему  в  конкуренции  с  
защитниками  из-за  океана.  
Вероятность  попадания  на  Кубок  мира  по  версии  "СЭ"  30  %    
Вячеслав  ВОЙНОВ  СКА  
Еще   полтора   года   назад   никто   даже   не   подумал   бы   оспаривать   его  место   на  
Кубке   мира.   К   сожалению,   судебный   процесс,   отнявший   у   него   целый   сезон,  
вкупе   с   ворохом   различных   травм   превратил   защитника   мирового   уровня   в  
среднестатистического   игрока   КХЛ.   Войнов   никак   не   может   набрать   былые  
кондиции,   и   в   нынешнем   состоянии   единственное,   что   может   заставить  
тренерский  штаб  сделать  выбор  в  его  пользу,   -  огромный  заокеанский  опыт,  в  
том  числе  кубковый.  
Вероятность  попадания  на  Кубок  мира  по  версии  "СЭ"  20  %    
НАПАДАЮЩИЕ  
Александр  РАДУЛОВ  ЦСКА  
Если   у   лишившегося   игровой   практики   Ильи   Ковальчука   шансов   поехать   на  
свой   второй   Кубок   мира   практически   нет,   то   другой   звездных   кахаэловец,  
пожалуй,   единственный,   кто   за   свое   место   может   не   беспокоиться.   После  
перевода   Кузнецова   в   центр   из   "железных"   правых   вингеров   остались   лишь  
Кучеров   и   Тарасенко,   и   вытеснить   Радулова   из   финального   списка   банально  
некому.  
Вероятность  попадания  на  Кубок  мира  по  версии  "СЭ"  90  %    
Сергей  МОЗЯКИН  Металлург  Мг  
Ему   не   привыкать   разрушать   преследующие   всю   карьеру  мифы.   "Некубковый  
игрок",  "хоккеист  не  для  сборной"  -  все  эти  ярлыки  давно  отброшены  в  прошлое,  
остался   разве   что   "игрок   не   для   маленьких   площадок".   Прямо   сейчас   Сергей  
находится  явно  не  в  лучшей  форме,   но   вряд  ли  Знарок  позабыл,   какое   звено  
хотя  бы  пыталось  бороться  в  провальном  пражском  финале.  К  тому  же  в  случае  
попадания   в   состав   не   надо   будет   судорожно   искать   для   Мозякина   удобных  
партнеров  -  "химию"  с  Евгением  Малкиным  и  Николаем  Кулеминым  они  нашли  
еще  во  время  локаутного  сезона.  
Вероятность  попадания  на  Кубок  мира  по  версии  "СЭ"  40  %    
Вадим  ШИПАЧЕВ  СКА  



  

  

За   него   -   дефицитная   позиция   центра,   два   хороших   чемпионата   мира   и  
потенциальная   связка   с   Панариным   (при   всем   уважении   к   Анисимову,   в  
чикагской   тройке   он   выполняет   совсем   не   диспетчерскую   роль,   а   без   Кейна  
воссоздать  их  звено  будет  трудновато).  Против  -  средняя  даже  для  КХЛ  игра  на  
точке   и   недостаток   жесткости,   пусть   в   этом   компоненте   Вадим   и   прибавил  
после  переезда  в  Северную  столицу  из  "Северстали".  Как  кажется,  если  Знарок  
решит   взять   в   Торонто   13   нападающих,   то   на   роль   запасного   Шипачев  
подойдет   чуть   не   лучше   всех   -   других   сильных   универсалов   у   нас   совсем  
немного.  
Вероятность  попадания  на  Кубок  мира  по  версии  "СЭ"  40  %    
Евгений  ДАДОНОВ  СКА  
Похожая  ситуация:  Евгений,   как  и  Шипачев,  провел  один  из  лучших  сезонов  в  
плане  статистики,  но  столь  мощного  впечатления,  как  при  Быкове,  его  игра  уже  
не  оставляет.  Держит  ли  Знарок  в   голове  вариант  экс-армейской   тройки,  ярко  
сыгравшей   год   назад   в   Чехии?   Наверняка.   Однако,   скорее   всего,   лишь   как  
запасной.  
Вероятность  попадания  на  Кубок  мира  по  версии  "СЭ"  20  %    
Данис  ЗАРИПОВ  Металлург  Мг  
Частенько  по  ходу  карьеры  оставался  в  тени  более  ярких  одноклубников,  но  у  
него  есть  одно  несомненное  преимущество  над  каждым  звездным  российскими  
нападающим:   он   умеет   подстраиваться   даже   под   не   подходящих   по   стилю  
партнеров.   Совсем   не   случайно   Майк   Кинэн   в   начале   этого   сезона   именно  
Даниса   отрядил   подтаскивать   легионерскую   тройку   "Магнитки"   к   уровню  
ведущего  звена  уральцев.  Зарипов  может  сыграть  и  слева,  и  справа,  исполнить  
по   ситуации   роль   снайпера   или   помочь   в   подыгрыше.   И   если   команде   будет  
нужен  опытный  "джокер",  лучше  кандидатуры  не  придумаешь.  
Вероятность  попадания  на  Кубок  мира  по  версии  "СЭ"  20  %    
Остальные   кандидаты:   вратарь   Илья   СОРОКИН   ЦСКА,   защитники   Антон  
БЕЛОВ   СКА,   Виктор   АНТИПИН   Металлург   Мг,   Егор   ЯКОВЛЕВ   СКА,  
нападающие  Александр  СЕМИН  Металлург  Мг,  Илья  КОВАЛЬЧУК  СКА  
Вероятность  попадания  на  Кубок  мира  по  версии  "СЭ"  10  %    

http://www.sports.ru/tribuna/blogs/cska84/909226.html  
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Буре  удивлен,  что  в  "списке  16"  сборной  России  на  Кубок  мира  нет  
Радулова  (Sports.ru/tribuna,  Москва,  3  марта  2016  21:57)  
Член   зала   славы   Международной   федерации   хоккея   (IIHF)   и   Зала   хоккейной  
славы   Павел   Буре   удивлен   отсутствию   форварда   московского   ЦСКА  
Александра  Радулова  в  числе  16  хоккеистов  сборной  России  на  Кубок  мира.  
Федерация  хоккея  России  в  среду  опубликовала  список  из  16  игроков  основного  
состава   на   Кубок   мира,   который   состоится   в   Торонто   с   17   сентября   по   1  
октября.  В  список  вошли  только  игроки  из  клубов  Национальной  хоккейной  лиги.  
"Обращает   на   себя   внимание   отсутствие   в   списке   Александра   Радулова,  
лучшего  на  сегодняшний  день  игрока  в  Континентальной  хоккейной  лиге.  Даже  
не  знаю,  с  чем  это  может  быть  связано,  может  быть,  с  тем,  что  чемпионат  КХЛ  
не  будет  прерываться  на  время  Кубка  мира",  -  заявил  Буре  агентству  "Р-Спорт"  
по  телефону.    

http://www.sports.ru/tribuna/blogs/cska84/909227.html  

К  заголовкам  сообщений  



  

  

  
Молодежная  сборная  России  по  хоккею  

  
Сообщения  не  зафиксированы.  

  
Женская  сборная  России  по  хоккею  

  
Сообщения  не  зафиксированы.  

  
КХЛ:  партнеры  

  
В  Новосибирск  привезут  Кубок  Гагарина  (Вести.ru,  Москва,  3  марта  2016  
16:55)  
5  и  6  марта  2016   года  при  поддержке   "Балтики  3"   главный  трофей  КХЛ  будет  
представлен  любителям  хоккея  в  Новосибирске  в  ТРЦ  "Мега",  куда  он  приедет  
в  рамках  путешествия  по  11  городам.  
Путешествие  легендарного   трофея  КХЛ  проходит   второй   год   подряд.   Тур   уже  
охватил  10  городов  России,  а  также  вышел  за  пределы  нашей  страны:  в  январе  
кубок   уже   побывал   в   столице   Беларуси   -   Минске,   порадовал   болельщиков   в  
Санкт-Петербурге,   Москве.   В   феврале   главный   трофей   КХЛ   собрал   восторги  
болельщиков   Магнитогорска,   Челябинска   и   Екатеринбурга,   а   после   Урала  
добрался   до   Омска   и   Новокузнецка.   В   начале   марта   кубок   встречают  
преданные  хоккейные  болельщики  Новосибирска.  5  и  6  марта  трофей  появится  
в   Новосибирске   в   ТРЦ   "Мега"   (улица   Ватутина,   107).   Совершеннолетние  
поклонники   хоккея   смогут   своими   глазами   увидеть   самый   узнаваемый  
спортивный  трофей  России  и  сделать  с  ним  памятное  фото.  
Уникальный   трофей   изготовлен   из   19   килограммов   серебра   925-й   пробы  
знаменитым   ювелиром   Владимиром   Майзелем.   Снаружи   кубок   покрыт  
позолотой,  по  кругу  украшен  маленькими  шайбами,  на  которых  выгравированы  
названия   команд-победительниц,   а   на   специальных   табличках   -   имена   и  
фамилии   хоккеистов,   тренеров   и   руководителей   клубов,   становившихся  
обладателями  трофея.  На  дне  изображена  эмблема  лиги.  
После  Новосибирска  эстафету  по  встрече  Кубка  примут  жители  Хабаровска  (19  
и  20  марта).    

http://www.vesti.ru/doc.html?id=2727219  

К  заголовкам  сообщений  
  

  
Разное  

  
Представлена  форма  сборной  России  на  Кубок  мира  (Чемпионат.com,  
Москва,  3  марта  2016  9:00)  
Национальная   хоккейная   лига   (НХЛ),   Ассоциация   игроков   НХЛ   (НХЛПА)   и  
adidas   представили   форму   для   Кубка   мира   по   хоккею   с   шайбой   2016   года.  
Более   150   лучших   игроков   мира   выступят   в   новых   свитерах   на   арене   "Эйр  
Канада  Центр"  в  Торонто,  Канада  с  17  сентября  по  1  октября.  На  Кубке  мира  по  
хоккею   с   шайбой   -   2016   сразятся   восемь   команд:   сборные   России,   Канады,  
Чехии,  Финляндии,  Швеции,  США,  Европы  и  Северной  Америки.    
Форма   сборной   России   выполнена   в   цветах   национального   флага.   На   груди  
размещен   двуглавый   орел.   Дизайн   нового   свитера   -   это   современное  
переосмысление  русских  культурных  традиций.  



  

  

"Разрабатывая   форму   для   каждой   из   сборных,   мы   использовали   главные  
национальные   символы.   Дизайн   свитеров   отражает   многовековые   традиции  
участвующих   стран,   в   то   же   время   обеспечивая   исключительный   комфорт   и  
функциональность   на   льду.   Аdidas   известен   своей   приверженностью   к  
созданию   высококлассных   продуктов,   позволяющих   атлетам   выступать   на  
пределе   возможностей,   поэтому   мы   не   можем   дождаться,   когда   увидим  
участников   Кубка   мира   по   хоккею   в   самой   инновационной   и  
высокотехнологичной   форме",   -   отметил   Кит   Лич,   старший   директор  
направления  НХЛ  в  adidas  Group.  
Разработанные   с   применением   самой   передовой   технологии   adizero,   новые  
комплекты  формы  -  это  комбинация  трех  эластичных  материалов,  прошедших  
множество   тестов   за   последние   четыре   года.   Обеспечивая   долговечность   и  
улучшенную   терморегуляцию,   инновационная   ткань   adizero   создана   для   того,  
чтобы  атлеты  чувствовали  комфорт  и  прохладу  даже  в  самые  острые  моменты.  
Кроме  того,  благодаря  материалу  adizero  форма  весит  меньше  и  обеспечивает  
полную   свободу   движений,   позволяя   игрокам   всегда   выступать   на   высшем  
уровне.   При   разработке   новых   хоккейных   свитеров   стояла   задача   сделать   их  
максимально   легкими,   исключив   лишние   швы   и   соединения   -   все   то,   что  
добавляет  вес.  Кроме  того,  воротничок  стал  более  прочным  и  долговечным,  а  
конструкция  свитера  обеспечивает  более  широкий  диапазон  движения,  в  то  же  
время  отвечая  модным  тенденциям.  Новые  гетры  выполнены  из  порезостойкой  
ткани  Dyneema  Diamond,  гарантируя  защиту  от  порезов  уровня  3.  

http://www.championat.com/hockey/news-2396624-predstavlena-forma-sbornoj-
rossii-na-kubok-mira.html  

Похожие  сообщения  (4):  
•   Sports.ru,  Москва,  3  марта  2016  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  3  марта  2016  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  3  марта  2016  

•   Sports.ru/tribuna,  Москва,  3  марта  2016  
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Хабаровские  хоккеисты  поборются  за  путевку  в  финал  чемпионата  ЮХЛ  
(Kp.ru,  Москва,  3  марта  2016  12:00)  
Хабаровские  хоккеисты  поборются  за  путевки  на  финальный  этап  чемпионата  
ЮХЛ,  сообщили  в  пресс-службе  министерства  спорта  и  молодежной  политики  
края.  
Команда  "  Амур  "  по  итогам  четырех  кругов  Первенства  России  по  хоккею  среди  
юниоров   до   18   лет   заняла   первое   место   в   дивизионе   "   Сибирь   "В   дивизионе  
"Сибирь"  Первенства  России  по  хоккею  среди  юниоров  до  18  лет  -  Первенства  
Юниорской   хоккейной   лиги   завершился   регулярный   чемпионат.   По   итогам  
четырехкругового  турнира  первое  место  заняла  команда  "Амур".  
Теперь  хоккеисты  поспорят  за  право  сыграть  в  финальном  турнире  первенства  
Юниорской   хоккейной   лиги.   Четыре   лучшие   команды   дивизиона   "Сибирь"  
сыграют  в  турнире  за  окончательное  распределение  мест.  
Матчи   пройдут   с   16   по   22   марта   в   Новокузнецке.   Две   лучшие   российские  
команды   по   итогам   турнира   получат   путевки   на   Всероссийское   финальное  
соревнование  Первенства  Юниорской  хоккейной  лиги.    

http://www.hab.kp.ru/online/news/2323948/  
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Юные  хоккеисты  из  Комсомольска-на-Амуре  завоевали  в  Пекине  "Кубок  
волков"  (ХК  Амур  (hcamur.ru),  Хабаровск,  3  марта  2016  6:56)  
В   конце   февраля   в   Пекине   проходил   международный   турнир   по   хоккею   с  
шайбой   "Кубок   Волков"   ("Beijing   Super   Wolf   Cup")   среди   детей   2005-2006   год  
рождения.  За  победу  в  нем  боролись  юные  хоккеисты  из  Китая,  Кореи,  Японии,  
Канады,  Тайваня  и  России.    
Юные   спортсмены   хоккейного   клуба   "Амур"   из   Комсомольска-на-АМуре  
завоевали   первые   места   в   возрастных   группах   2005   и   2006   годов   рождения,  
передает  ДВ-РОСС  со  ссылкой  на  пресс-службу  администрации  Комсомольска.  
Кроме   того,   хоккеисты   города   Юности   были   признаны   лучшими   игроками  
турнира.   Это   Чистяков   Влад   (учащийся   школы  №   16),   Жилкин   Артем   (школа  
№36),  Жилкин  Максим  (школа  №  53),  Воронов  Иван  (лицей№  33),  Кротов  Семен  
(школа  №  18).  
Команды   победителей   возглавляют   тренеры   Артем   Никандров   и   Виталий  
Рябченко.    

http://hcamur.ru/news/pressa/yunye-khokkeisty-iz-komsomolska-na-amure-zavoevali-
v-pekine-kubok-volkov.html  

К  заголовкам  сообщений  
Министр  спорта  Татарстана:  "Для  текущего  состава  "Ак  Барса"  попадание  
в  плей-офф  -  уже  большой  успех"  (Sports.ru,  Москва,  3  марта  2016  11:32)  
Министр   спорта   Татарстана   Владимир   Леонов   прокомментировал  
противостояние   казанского   "Ак  Барса"   и   "Салавата  Юлаева"   в   первом  раунде  
плей-офф  Кубка  Гагарина.    
-   У   "Ак  Барса"  шикарные   традиции,   это   клуб   с   богатой   историей   и   "большим"  
именем.   Любой   хоккеист   из   стана   соперников   понимает   это.   В   том   же  
"Салавате"  очень  серьезно  относятся  к  нашему  противостоянию,  что  видно  из  
многочисленных   интервью   в   СМИ.   Уфимцы   знают,   что   с   "Ак   Барсом"   нельзя  
шутить.    
-  Говорят,  что  нынешний  состав  команды  не  для  больших  задач.  Ваше  мнение?    
-  Конечно,  нужно  быть  реалистами.  Если  посмотреть  на  состав   "Ак  Барса",   то  
очевидна   наша   ставка   на   местных   воспитанников   и   довольно   серьезное  
омоложение   состава.   Сегодня   в   команде   играет   более   10   выпускников  
казанской  школы  хоккея.  Все  дело  в  том,  что  костяк  из  местных  спортсменов  -  
стратегическая  цель  для  всех  татарстанских  клубов.  Считаю,  что  для  текущего  
состава  нашего  клуба  попадание  в  плей-офф  -  уже  большой  успех.    
Сейчас   команда   достойно   борется,   и   во   многом   благодаря   местным  
воспитанникам   серия   вернулась   в   Казань.   Считаю,   что   это   первые   плоды  
нашей   совместной   работы   с   клубом   и   федерацией,   которую   мы   проводим  
последние   годы.   Эту   задачу   нам   ставил   лично   президент   Татарстана   Рустам  
Минниханов,  у  которого  вчера,  кстати,  был  день  рождения,  и  хоккеисты  сумели  
сделать   отличный   подарок.   Лично   меня   "Ак   Барс"   просто   порадовал   своей  
победой.   Казанские   ребята   буквально   вгрызались   в   лед.   Будем   надеяться,  
верить   и   болеть   за   нашу   команду.  Сегодня   это   самое   важное,   что  мы  можем  
сделать.   У   клуба   есть   тренер,   есть   задача   продвинуться   как  можно  дальше   в  
плей-офф  Кубка  Гагарина,  -  сказал  Леонов.    

http://www.sports.ru/hockey/1037696783.html  
Похожие  сообщения  (1):  



  

  

•   Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  3  марта  2016  
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